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EDITORIAL

Os brasileiros acham que o mundo
todo presta, menos o Brasil.

Quando amorte

está próxima
,

Maria Regina .Canhos VicelJti
Às vezes, fico pensando nas pessoas que che

entardecer da vida e se sentem completamente aband��
desvalorizadas, desconsideradas e, não raras vezes, um"

a

para os demais. Emuito triste trabalhar uma vida inteira!leI1

tando sonhos e ter que coI_!ler desi�u�ões e desrespeitot
pensando naqueles que estão na solidao, aqueles que sec I,
deram fracassados, todos os que perderam o ânimu e ,� .

tê� mais vontade �e viv�r pois lhes falta a esperançl,]
muita gente nessa situação. Gente que amou demais so
demais e viveu em função de terceiras pessoas que, ho' .

não lhes reconhecem o esforço e a dedicação somente �e,
enfraqueceram, e já não têm o mesmo vigor de antes,

r

Vivemos m�m m_undo de oportunistas. Muitos bus,
somente sua sa!lsfaçao pessoal ,e esquecem de considerar
pessoas que estao ao seu redor. Vivem como se o mundo .

tisse somente para satisfazê-los em seus caprichos e nãotiv
sem que dar nada em troca disso. Facilmente esquecem
os gerou, qu�m os criou, quem os' amparou em mOInem
difíceis, quem estendeu a mão na necessidade, quem
sua fome e curou suas feridas, quem dedicou de si m:esmo
que sua vida pudesse ser um pouco melhor emais confortá,
E; a ingratidão machuca. Dói no peito de quem emp,
todo o seu suor para ver crescer um sonho, um pequeno
de seu amor.

Talvez, perder a memória seja uma boa alternativa
lidar com as desilusões. A esclerose acaba servindo para
primirmais colorido ao nosso dia a dia, fazendo-nos revil
momentos felizes, onde haviamais vida e calor ao nosso
dor. Afinal, nós precisamos sonhar, Precisamos de força
continuar lutando, ainda quemuitos tenham nos virado a
nessemomento tão difícil de nossa existência, quando já
podemos contar com nossas próprias forças.

Olha, eu não quero quê você fique triste. Não quero
abaixe a cabeçanem se envergonhe dessemomento pelo
está passando. E natural que se sinta fraco e impossibilitaao

. realizar grandes coisas. Você já fez muito e isso deve bru
por�nquanto. �st� é � seu tempo de reflexão;E o,se� t�In�

, avaliar que a existência passapor fases e voce está vívení
mais uma delas. Embreve uma grande transformação oco

rá e, talvez, você já não estejamais entre nós. Não tenham'
Tudo nesta vida segue seu curso. Prepare-se com sereni
para mais ummomento especial e só seu. Se a calmaim
seu coração, talvez se sinta abraçado e beijado comon

havia sido antes. O nossomaior reconhecimento vem de
mesmos. Sinta-se feliz com tudo o que você realizou. Sin
bem, sinta-se tranqüilo.

Perdoe velhas mágoas, pois elas somente servem parai
nar seu peito mais pesado. Desobrigue-se de ser sério, V
não precisamais ser sério. Pode voltar a ser criança. F
que lhe der na cabeça . Você está caminhando rumo à sua

liberdade. Daqui a pouco nadamais vai lhe oprimir, Não
verá cobranças, nem banho frio. Não haverá comida requ
tada, nem cara feia. Não haverá mais abandono, pois tu
sua volta tomar-se-á luminoso. Tenha fé e enfrente esses

mentos com coragem. Todos têm medo e isso é natural,
todos os que chegam até onde você chegou terão que pas
por isso também. Creia que existe alguém especial que
muito você. Alguém que lhe deu uma passagem de vinda
este mundo e que, ag�ra, no fim da jornada, lhe confe
passagem de volta.Alguém que já está com saudades dev
e não vê a hora de poder lhe abraçar. Você não está só, A
creia nisso e descanse nessa certeza. Você verá como tudo
corrermuito bem.

3. Que nossas agências de

publicidade ganham os melho
res emaiores prêmiosmundiais?

4. Por que não falamos que
somos o país mais empreende
dor domundo e quemais de 70%
dos brasileiros, pobres e ricos,
dedicam considerável parte de
.seu tempo em trabalhos volun
tários?

5. Por que não dizemos que
somos hoje aterceiramaior de
mocracia domundo?

6. Que apesar de todas as

mazelas, o Congresso estápunin
do seus própriosmembros, o que
raramente ocorre em outros paí-

· ses ditoscivilizados?
7. Por que não nos lembra-

.

mos que o povo brasileiro é u�
povo hospitaleiro, que se esfor

ça para falar a língua dos turis
tas, gesticula e não mede esfor-

·

ços para atendê-los bem?
8. Por que não nos orgulha

mos de ser um povo que faz pia
dada própria desgraça e que en
frenta os desgostos
sambando?

guês brasileiro, porque não

conseguem se comunicar com
os seus usuários brasileiros
através da língua portuguesa.
Somos vitimas de vários cri
mes contra nossa pátria, cren
ças, cultura, língua etc ... Os bra
sileiros mais esclarecidos sa

bem que temos muitas razões

para resgatar nossas raízes cul
turais.

Os dados são da

Antropos Consulting:
1. O Brasil é o país que tem

tido maior sucesso no combate
àÁIDS e de outras doenças se
xualmente transmissíveis, e

vem sendo exemplomundial.
\

5.Mesmo sendo um país em
desenvolvimento, os

internautas brasileiros repre
sentam uma fatia de 40% do
mercado naAmérica Latina.

6. No Brasil temos 14 fá
bricas de veículos insta1adas e \

outras 4 se instalando, enquan
to alguns países vizinhos não

possuem nenhuma.
7. Das crianças e adolesceri

tes entre 7 e 14 anos, 97,3% es

tão estudando.
8. O mercado de telefones

celulares do Brasil é, o segundo
do mundo, com 650 mil novas
habilitações a cada mês.

9. Na telefonia fixa, nosso
país, ocupa a quinta posição em
número de linhas instaladas.

E realmente parece que é
um vicio falar mal do
Brasil.Todo lugar tem seus pon
tos positivos e negativos, mas
no exterior elesmaximizam os

positivos enquanto no Brasil se
maximizam os negativos. Na
Holanda os resultados das elei
ções demoram horrores porque

,
não há nada automatizado. Só
existe uma companhia telefô
nica e (pasmem!) se vc ligar re
clamando do serviço', corre o

risco de ter seu telefone tem

porariamente desconectando.
Nos Estados Unidos e na

Europa ninguém tem o hábito
de enrolar o sanduíche emum
guardanapo - ou de lavar as

mãos - antes de comer. Nas pa
darias, feiras e açougues euro
peus os atendentes recebem o

dinheiro e com a mesma mão

suja te entregam o pão ou a car

ne. Em Londres existe um lu
gar famosíssimo que vende ba
tatas fritas enroladas em folhas
de jornal- e tem fila na porta.
Na Europa não-fumante é mi.:
noria. Se pedir, mesa de não
fumante o garçom ri na sua

cara, porque não existe. Fumam
.

até em elevador.
Em Paris os garçons são

conhecidos por seumau humor
e grosseria e qualquer garçom
de botequim no Brasil podia ir
pra lá dar aulas de "Como con
quistar o Cliente". Pessoal!

Vamos nos engajar neste
movimento! Você sabe como as

grandes potências fazem para
.

destruir l'llll povo? Impõem suas

crenças 'e cultura. Se você pa-
.

rar para óbservar, em todo fil
me dos EUA a bandeira nacio
nal aparece, e geralmente na

hora emque estamos emotivos.
Temos uma língua, que apesar
de não sé parecer quase nada
com a língua portuguesa é cha
mada de língua portuguesa, en
quanto que as empresas de
software a chamam de portu-

Os.brasileiros mais esclarecidos
sabem que temosmuitas razões para

resgatar nossas raízes culturais
É!!!!

o Brasil é um país abençoa
do de fato.

Bendito este povo, que pos
sui a magia de unir todas as ra

ças, de todos os credos.
Bendito este povo, que sabe

entender todos os sotaques, tal
vez.porque sua verdadeira lín
gua pátria não seja bem entendi
da.

Bendito este povo, que ofe
rece todos os tipos de climas para
contentar toda gente.

Bendita seja, querida pátria
chamadaBrasil !

CONTINUEACREDITAN
DO QUE O BRASn.. TEM JEI
TO

VAMOS MOSTAR PARA
O MUNDO QUE SOMOS E
SEREMOS SEMPRE O ME
LHOR PAIS DO MUNDO
PARAVIVEREMORRER. ..

2. O.Brasil é o único país
do hemisfério sul que está par
ticipando do Projeto Genoma.

3. Numa pesquisa envol
vendo 50 cidades de diversos
países, a cidade do Rio de Ja
neiro foi considerada a mais
solidária.

4. Nas eleições de 2000, o
sistema do Tribunal Regional
Eleitoral (TRE) estava
informatizado em todas as re

giões do Brasil, com resultados
em menos de 24 horas depois
do início dasapurações. Omo

delo chamou a atenção de uma
das maiores potências mundi
ais: os Estados Unidos, onde a

apuração dos votos teve que ser
refeita várias vezes, atrasando
o resultado e colocando em xe

que a credibilidade do proces
so. •

10. Das empresas brasilei
ras, 6.890 possuem certificado
.de qualidade ISO 9000, maior'.
número entre os países em de-

.

senvolvimento. No México são

apenas 300 empresas e 265 na

Argentina.
I 1. O Brasil é o segundo

maior mercado de jatos e heli

cópteros executivos,
Por que temos esse

vício de só falarmal do
nossoBrasil?

1. Por que não nos orgulha
mos em dizer que nosso merca
do editorial.de livros é maior
do que o da Itãliã, commais de
50 mil títulos novos a cada ano?

2. Que temos o mais mo

derno sistema bancário do pla
neta?

Renunciando à Saúde
Mozart Specht

saúde. Porém, por ser de baixa
complexidade, necessita de ser
viços complementares, que
apresentam custo elevado por
demandarem de maior
tecnologia.

O SUS representa o único
instrumento de saúde para a

imensa maioria da população,
assim como a Escola pública
para a educação. Se considerar-

, mos que boa parte da popula
ção não utiliza qualquer servi
ço da escola pública, no que se

refere à saúde, toda à popula
ção é beneficiada pelo SUS:

Mesmo que as classes sociais
mais abastadas e até privilegi
adas não utilizem o SUS en

quanto assistência médica à
saúde, o utiliza enquanto popu
lação nas campanhas e ações de
prevenção e promoção. à saúde,
como por exemplo (AIDS, Ta
bagismo, Dengue, Alcoolismo,
Medicamentos genéricos etc.),
Alem de se beneficiarem com

estes serviços, os procedimen
tos de alto custo (transplantes,
cirurgias de grande porte,
hemodiálises etc.) terminam
por serem realizadas e pagas
pelo SUS. Outros serviços que
demandem de. comprovada
qualidade e que requerem gran
des investimentos como os

hemocentros permanecem nas

mãos do estado. Não. por coin
cidência tais serviços são de
alta qualidade, com profissio
nais mais bem remunerados
(diferenciados), afinal, pesso- .

as de poder vão os utilizar, em
bora que amatéria prima (san
gue) seja doado pela população

de menor renda.
O princípio de eqüidade e

de universalidade postulados no
'. SUS é apenas retórico. Muni
cípios com menor população
recebemmenos recursos, inde
pendente das condições sócio
econômico da região. Restan
do a. estes milhares de municí
pios a opção de investi! os pou
cos recursos na atenção primá
ria, como se o usuário apenas
tivesse direito a ela, quando a

Constituição Federal declara a.
saúde como um direito de to
dos e um dever do estado.

O discurso oficial da falta
de recursos para atender ao

ajuste fiscal, imposto pelo FMI,
é uma explicação nebulosa di
ante do fato darenúncia fiscal
às despesas com saúde no im
posto. de renda. Estes recursos
que o governo deixa de arreca
dar apesar de não ser do nosso

conhecimento, achamos repre
sentar uma boa fatia de recur-

.

sos. Isto alimenta os lucros das
empresas de seguro saúde, hos
pitais e clínicas privadas, labo
ratórios e centros de diagnósti
co. Desta forma o Governo bra-

. sileiro reproduz na saúde o

modelo que privilegia as clas
ses dominantes.

Ainda a respeito da renún
cia fiscal às despesas com saú
de que, além de deixar de arre
cadar recursos que poderiam
melhorar o financiamento do
SUS, promove um mercado
clandestino e imoral de venda .

de recibos por alguns profissi
onais de saúde, fato que a Re
ceita Federal parece, ou fingir

não vê, ou se mostra incapaz de
acabar.

Por último, completando o

sombrio e triste retrato da saú
de pública no Brasil de hoje,
podemos registrar o uso eleito
ral desta cesta-básica de saúde
oferecida ao povo brasileiro. O
uso PSF na propaganda eleito
ral dos candidatos ultrapassa o
que é mostrado, pois na verda
de, desde a seleção dos agentes
de saúde, dos gestores e, em al
guns municípios, até dos pro
fissionais médicos e enfermei
ras obedece, namaioria das ve
zes ao velho conceito!do cabo
eleitoral e não critérios técni-

·

cos, com raras exceções obede
cendo ao democrático recurso'
do concurso público, Este fato :

agrava a questão pois enquanto
promove pessoas
despreparadas para ocupar car
gos decisivos na complexa área
de saúde, desqualifica muitos
profissionais habilitados e que
em muito poderiam contribuir
namelhoria do SUS.

Resta-nos apelar para que
a população ainda sadia, a po
pulação já doente e os profissi
onais sérios de saúde levantem.
as suas vozes exigindo que se

cumpra a constituição e que a

partir daí a saúde seja, enfim,
um direito de todos e um dever
doEstado.

A saúde no Brasil não vai
tão bem quantomuitos teimam
em anunciar. Pelo contrário vai
mal e caminhando sem pers
pectiva. Doenças como a Den-

.

gue, a Tuberculose e a Febre
Amarela não deixam dúvidas.
O Sistema Único de Saúde,
aI1esar de ser, te?ricamente,
uma grande conquista da popu
lação, esbarra em crônicos pro
blemas de financiamento e ges
tão. Reconhecemos, entretanto,
não ser uma tarefa fácil, mas
possível, gerir tamanho siste
ma em um país continental e
com as gritantes diferenças re
gionais e sociais.

O financiamento do SUS é,
sem dúvida, o maior problemà
a ser enfrentado. Os recursos

destinados ao SUS são insufi
cientes e geridos pela óptica
ineficaz, ingênua às vezes, e,

principalmente, pelos interes
ses eleitorais da maioria dos

prefeitos. Enquanto. a ciência e
a tecnologia avançam a passos
largos no sentido da cura e da

'prevenção das doenças que afli
gem a população, o discurso
dominante entre os que gerem
o SUS é o da atenção primária
à saúde. Neste contexto tentam
vender o PSF (Programa de
Saúde da.Família) como uma

solução mágica para o proble
ma. Não negamos a importân
cia de tal estratégia e até ajuda
mos na sua construção.contu
do, não. perdendo a visão de que
setrata de um programa de saú-

.

de, através do qual podemos ter
um bom grau de resolutividade
no nível de atenção básica à

.

/

Maria Regina Canhos Vicentin é psicól.
bacharel em Direito, Pós-Graduada em EdUl
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:O fígado de JhonatlÍan tem tamanho semelhante ao de uma pessoa adulta
I

'
.

. t
.
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iA canonização de Madre Paulina
,
t
j

: Ocorrerá no próximo do
i mingo, no. Vaticano, a

i canoni�ação deMao/e P�uIÜ.la,
i que assim se tomara a pnmeira
I santa "brasileira". Italiana-de
! nascimento, veio para o Brasil
: quando criança. Aqui cresceu,
: freqüentou a escola, fez suapri
f meira comunhão, enveredou
I pelo caminho da busca da santi
: dade, dedicando-se aDeus e ao
: próximo, nomeio dos doentes e
: dos pobres. o

: Primeiro, em Vígolo, de
: NovaTrento, emSantaCatarina,
: lijIfa ondesua família havia imi
, grado, proveniente de Trento, na
: Itália. Depois, na grande cidade

o

: de São Paulo, no bairro do

: Ipiranga, de 190j�até suamorte,
: com um período intermédio de
I vários anos em Bragança
: Paulista, a-partir de 1909, por
I ordem do então arcebispo, dom
� Duarte Leopoldo e Silva. Vol
I tou mais tarde à cidade de São
� Paulo, ao bairro do' Ipiranga,
onde, por fim, acabou falecen
do em 9 de julho de 1942, e está

; sepultada. Morreu dizendo:
j "Seja feita a vontade de Deus."

: Na rtrissa de suas exéquias, o ar
o cebispo dom Gaspar de
; Affonseca e Silva, sucessor de
, dom Duarte, reconheceu que
"todos haviamperdido uma san-
%'.

I Madra Paulina fundou a '"

: Congregação das Irmãzinhas da
! ImaculadaConceição.A funda-
I ção surgiu aos poucos, a partir
; da .decisão de Amabile Lucia
: Visintainer - nome de batismo
I .

i de Madre Paulina - com outra
.

; jovem, VirgíniaNicolodi, ainda
; em SantaCatarina, em1890, de
:

o

residirem numa casa própria,
1 modesta, para se dedicarem a

: doentes pobres, começando por
; acolher uma senhora cancerosa
; desamparada, para dela cuidar.
í Madre Paulina tinha então 25
i anos de idade. Essa decisão foi o
: início da fundação. Hoje, aCon
: 'gregação das Irmãzinhas da
I Imaculada Conceição conta
: com cerca de 600 religiosas, que
: s�dedicam aos pobres, aos do-

entes, à educação de crianças e

adolescentes, bem como à ação
pastoral nas dioceses e paróqui
as.NoBrasil, estão presentes em.
22 Estados. Pelo mundo afora,
trabalham em vários países,
comoBolívia, Guatemala, Co
lômbia, Argentina, Chile, Nica
rágua, Moçambique, Camarões
e Itália. '

..

I.
A canonização de uma pes

soa pela IgrejaCatólica signifi
ca que, após acurado processo
sobre sua vida neste mundo e

com a comprovação demilagres
por sua intercessão junto aDeus,
essa pessoa é reconhecida pela
Igreja e declarada pelo papa
como fiel discípula de Jesus
Cristo até a morte e, portanto,
pode ser apontada aos cristã'os
neste mundo como modelo de
vivência do Evangelho. e como
-alguém que, já salvo no céu,
pode interceder por nós junto a

Deus, mantendo-se firme, entre
tanto, em que toda graça nos

vem por Jesus Cristo, únicome
diador entre Deus e os homens.

A tais santos e santas cano
nizados a Igreja permite que se
lhes preste um culto de venera-'
ção, vetado qualquer tipo de cul
to que seja adoração ou possa
parecer adoração, pois adoração
só pode ser prestada a Deus.
Adorar alguém significa teolo
gicamente reconhecer que dele
tudo provém' e dele tudo depen
de, e ele não provém de nin
guém nem,depende do que quer
que seja. E o supremo Senhor
de todas as coisas. E Deus, a

quem Jesus revelou como imen
samente bom e amável e como
comunidade formada de três

. pessoas, o Pai, o Filho e o Espí
rito Santo. Três pessoas em um

só Deus. Mistério inefável!
Ora, os santos todos, inclu

indo Maria Santíssima, são cri
aturas de Deus e toda santidade
quemanifestam é dom de Deus.
Assim, os santos e Maria
Santíssima não têm nenhuma
atribuição senão aquela que lhes
foi concedida por Deus; foram
santificados e salvos porDeus.

o
•

São intercessores nossos junto
'de Deus, porque são amigos de
Deus. Mas as graças e a salvação
provêm unicamente de Deus,
por intermédio de Jesus Cristo,
que é Deus e homem.

A canonização de Madre
Paulina aponta ele novo aos bra
sileiros a santidade como gran- .

de meta dá. vida dós cristãos.
Somos todos chamados à santi
dade, sublinhou o Concílio
Vaticano II. A santidade não é
vocação de alguns, mas de to
dos. Por isso, também, João Pau- ,

lo TI, na sua carta apostólicaNo
Início do NovoMilênio, de ja
neiro do ano passado, lembra

o

que as paróquias e todas as co

munidades cristãs devem ser es

C01as de santidade e de oração
para todos os 'seusmembros. Se
o papa assim fala, é porque isso
anda sendo meio esquecido, in
felizmentelAlguém disse, com
razão, que "a santidade é amais
eloqüente defesa da fé cristã",
sobretudo em tempos difíceis
para a Igreja, como no momen
to atual.

MadrePaulina, por seu se

guimento de Jesus, também nos

recorda que a santidade dos cris
tãos passa necessariamente pelo
amor fraterno a todos, sem ex

ceção, mas especialmente aos

pobres. A caridade fraterna e a

solidariedade para com os sofri
dos e excluídos deste mundo
constituem ingredientes neces
sários e luminosos de santidade.

OBrasil precisa deste exem
plo de vida, como foi a vida
dedicada de Madre Paulina.
Nossa juventude precisa demo-

. delos, pois precisa urgentemen
te de valores, que dêem sentido
integral aos seus projetos de vida
e à suamaneira cotidiana de vi
ver. Caso contrário, a falta de...
sentidomaior emais valioso de

o

sua vida levará no�sos adoles- '

centes e jovens a apostar nó
imediatismo do que lhes dêmais
prazer e,' tantas vezes, na droga
que lhes possa fazer esquecer
esse aparente não-sentido da
existência.

O Mo:mba
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Jhonathan EliasVicente de
Lima, tem quatro anos e sete
meses. É um garoto alegre, ati
vo e adorar brincar com os ami
guinhos.A primeira vista, ele é
uma criança normal, nem pare
ce ter uma doença grave, a qual,
além de prejudicar seu cresci
mento, também lhe impede de
comer qualquer tipo de alimen
to.

Jhonathan tem cirrose hepá
tica, doença descoberta através
de biópsia realizada no ano pas
sado durante um período de 23
dias em que o garoto ficou in
ternado em Florianópolis. No
entanto, amãe, JoelmaVicente
de Lima, já havia notado algo
de diferente nomenino desde os
três anos. Por causa do seu pro
blema, seu fígado tem o tama
nho igual ao de uma pessoa
adulta, o que ocasionou o cres

cimento exagerado do seu ab
dômen (barriga). Além disso,
sua estatura não ultrapassa os 85
centímetros de altura, sendo que
'pela sua idade, já deveria estar
com um pouco mais de um

metro. Já seu peso, não ultrapas
sa os 10 quilos.

Amãe, Joelma, conta que o
garoto não pode pegar sol, que

. já começa a sangrar sua boca.
Em fevereiro desse ano, após
fazer alguns exames no Hospi
tal das Clínicas, em Curitiba, a
equipemédica daquela institui-'

ção constatou que a única solu
ção para o caso de Jhonathan
seria um transplante de fígado.
Pensando na recuperação do fi
lho, amãe mesmo está se colo
cando à disposição para ser do
adora, isso porque, quando eles
forem novamente a capital
paranaense, no final de junho, o
nome dele será colocado numa
lista de espera que não tem ne

nhuma previsão de data para o

dia da operação.
A situação da família de,

Jhonathan é preocupante, para
não dizer alarmante. Ele, amãe,
o irmão de três anos e o padastro
(também doente) moram numa

casinha de três peças no bairro
São Cristóvão, em Três Barras.
O padastro, Alinor é aposenta
do e o dinheiro de sua aposenta
doria de R$ 200 é o que sustenta
a casa e compra os remédios usa
dos pelo garoto. Joelma fala que
o pai do menino não ajuda com
nada e nem o considera como

filho. O resto de seus familiares
nem se preocupam com o agra
vamento da saúde de Jhonathan.
A primeira dama de Canoinhas
e secretária de ação social,
Margareth Krautler, tem ajuda
do a farm1ia com a doação de
leite, iogurte, gelatina e pudim,
praticamente os únicos alimen
tos que o garoto pode ingerir.

Para arrecadar fundos para
o tratamento de Jhonathan, a

mãe fará no dia 12 de junho um
bingo no pavilhão da igreja do
São Cristóvão. Porém, ela está
enfrentando um problema: a

desconfiança das pessoas e co-
.

merciantes que não querem doar
brindes. Ela diz que 'muitas ve
zes é tachada de aproveitadora
por não trazer e mostrar o garo
to às pessoas as quais pede aju
da. "Eu evito levar o Jhonathan,
porque ele não pode tomar sol e
também falta um carrinho para
deixar ele sentado. Ele não pode
andarmuito e eu não posso car
rega-lo no colo".

Preocupada, na segunda -

feira (13) Joelma procurou aju
da naRádio 98 FM. Lá foi rece
bida pelos comunicadores Caio
Callado e Rudson Weber, que
prontamente lhe atenderam.
Durante o programa SuperMa
nhã, Rudson pediu a ajuda dos
canoinhenses e foi recompensa
do. Só nesse dia, foram arreca

dados cerca de R$ 40, 00, já re
passados à família do garoto.
Mas a campanha continua. Fica
o alerta à comunidade e também
aos comerciantes locais. Aju
dem quem precisa de verdade,
seja com qualquer quantia em

dinheiro, alimentos ou brindes
para a realização do bingo. As
doações deverão serencaminha
das até a 98 FM, localizada na

RuaCoronel Albuquerque, jun
to ao Supermercado Steidel.

Nova forma deAlfabetizar
,

. Considerando o atual mo
mento educacional num país de
intensas dimensões como é o

Brasil, a educação persegue cada
vezmais um aprimoramento di
-dático que contemple commais
eficácia a diversidade
populacional. E é isso que está
ocorrendo em Canoinhas, uma
nova forma de,ª-lfqben�a,r..

A propósito, não há méto
do revolucionário ou receita
para alfabetizar e sim práticas
didáticas diferenciadas num

contexto genérico padrão.
Aglutinando mais de 100 pro
fessores, juntamente com a atu

ação de 4 coordenadoras, reú
nem-se todas semanas durante
3 horas, em 4 grupos de profes
sores.

Durante os dias 09 e 10 des
temês às 14 horas noAuditório

- ,

do SEMAC foi realizada reu
nião para divulgação, aprecia
ção e discussão do PROFA -

Programa de Formação de Pro
fessores Alfabetizadores. De
acordo com a coordenadora es
tadual do PROFA, Carla
Rapeloto, o objetivo do progra
ma é interar as crianças com o

universo das letras, através do
nome. Ela salientou que o pro
grama é importante já que faz
com que as crianças passem a
conhecer as letras que compõe
seu nome e de seus colegas, es
timula a escrita e a leitura com
atividades diversificadas que
envolvem o alfabeto móvel,
além de incentivar a aprendi
zagem das crianças através de
leitura de histórias, contos, pa
ródias, parlendas ...

O programa inicialmente

CarlaRapeloto
será aplicado à 93 alunos, com
média de idade entre 6 à 9 anos
das turmas de primeira série do
turno vespertino do G.E.M. Se
vero deAndrade:

Formatura do BBeducar
À PrefeituraMunicipal de

Canoinhas, através da Secreta
riaMunicipal deEducação, jun
tamente com o Banco do Brasil,
realizou na noite do último dia
io (Sexta-feira) a cerimônia de

.

Formatura do BBeducar. O
evento aconteceu na AABB -

Associação Atlética Banco do
Brasil, às 19:30 horas.

Foram Iz? pessoas adultas,
muitas já com avançada idade,
que receberam a luz do saber,
estabelecendo um brilho espe
cial 1).OS olhos e iluminando suas

vidas. Além de alfabetizar, o

Programa BBeducar procura'
,

estimular a continuidade nos

estudos e trabalha ao auto-esti
. ma do aluno incentivando -o ao

aperfeiçoamento profissional.
O Banco do Brasil forneceu

todo o kit escolar e uniforme e a

SecretariaMunicipal de Educa
ção amerenda, o espaço físico,
para o desenvolvimento dos es
tudos, bem como os professo
res habilitados.O Prefeito
Orlando Krautler não mediu

. esforços para que o programa
fosse implantado nomunicípio,
proporcionando toda a infra
estrutura para omesmo atingis
se todos os seus objetivos .:

O BBéducar ensejou o

envolvimento de 10 escolas
municipais:

E.B.M.Aroldo Carneiro de
Carvalho

G.E.M. Argos Luís Steilein
a.E.M. Maria de Lourdes

. Lovatel Pires
G.E.M. Frei Fabiano

Gadzinski
E.B.M. Rio do Pinho

Ro�;J.M. Edenita Conceição

G.E.M. Severo deAndrade
-G.E.M. Menino Deus
a.E.M. JoséGroskopf
a.E.M. Reinaldo Kruger

o salão daAABB ficou totalmente tomado pelos alunos e familiares
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BELAVISTA - Equipe do
Governo de SC apresentou na

quinta-feira, dia 9 demaio, Pro
grama Catarinense de Inclusão
Social (Procis), que prevê o in
vestimento de R$ 53,2milhões
nos municípios com maiores
desigualdade do estado, ou seja
os 20 pio�es colocados no

ranking do Indice de Desenvol
vimento Social (IDS), elabora
do pela Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Urbano e

Meio Ambiente com base em

dados fornecidos pela Organi
zação das Nações Unidas
(ONU).A apresentação aconte
ceu emBelaVista do Toldo, um
dosmunicípios que será benefi
ciado pelo programa.

Os indicadores usados pelo
ranking do IDS referem-se ao

ano de 2000. São 17 indicado
res que levam em conta índices
demortalidade infantil, consul
tas de pré natal, cobertura
vacinal de difteria, tétano e pa
ralisia, poliomelite e sarampo,
atendimento à educação infan
til, ensino fundamental, penha
nência, aprovação e repetência
no ensino fundamental, atendi
mento no ensinomédio e anal
fabetismo, além com PIB mu

nicipal per capita e consumo

médio de energia residencial e
comercial.

Cada secretaria do governo
I

de SC anunciou e explicou os

benefícios que serão concedidos
aos municípios atendidos pelo
Procis.:

Na educação, prefeitura
terá direito a adicional de 10%
sobre o repasse do salário-edu
cação e tambémde 10% nos con

vênios do transporte escolar,
além de poder contar com o.

Bolsa - Escola estadual, que fun
cionará demaneira igual ao pro
grama federal, e que terá o ob

jetivo de atender às famílias de
baixa renda que não consegui
ram o benefício federal. O Bol
sa- escola estadual será efetua
do até 2004.A previsão é de que
atenda em BelaVista do Toldo
mais 513 crianças e 310 famfli-

. as. Também serão implantadas
132 classes de aceleração nos 20
municípios. Em Bela Vi,sta se

rão atendidos mais 81 alunos.
Nos 20 municípios haverá for
mação continuada de 224 do
centes do ensino fundamental
da rede pública é 865 professo
res da área de gestão escolar, que
deverão atuar em classes de al

fabetização de jovens e adultos.
Também haverá a distribuição
de kits escolares, com uniformes

BELA VISTA DO TOLDO

Prefeito prestigia repasse de informações do Procis em Bela Vista

(agasalhos, camiseta � tênis) e
material escolar (7 cadernos, 1

régua, 1 cola, 21ápis, 1 caixa de

lápis de cor, 1 apontador e 1 pas
ta cm elástico) para farm1ias
com renda de até R$ 90,00 per
capita. BelaVista deve receber
313 kits. Também serão im

plantados Internet 2 (acesso
mais rápido) e programaEspor
te na Escola, disponibilizando
material esportivo e recursos

humanos.para oportunizar aprá
tica do esporte na escola.

Social
NaÁrea social, a Secretaria

de Farm1ia anunciou a implan
tação dos programas dê Aten

ção àCriança (pAC), deApoio à
Pessoa idosa (APl) e programa
deApoio àPessoa Portadora de
Deficiência:, além dos progra
mas deApoio Sócio-Educativo
emMeioAberto - Asema, pro
gramaAgente Jovem de Desen
volvimento Social e Humano,

-

de Erradicação do trabalho In
fantil (Peti) e concessão de au
xílio natalidade e funeral'para
população de baixa renda. Para
implantar todos os programas,
as prefeituras devem apresentar
projeto técnico.'

.

Nas Secretarias de Estado
da Fazenda e do Desenvolvi
menta Econômico, os municí
pios ficam isentos de

contrapartida em qualquer con
vênio com o Estado, terão direi-

Programa de Inclusão Social
omunicípio é um dos 20 de se que serão beneficiados

• PARA-BRISAS • NACIONAISE IMPORI
, • RECUPERAÇÁODEPARA·BRISAS
.INSULFILM�AUTOMOTIVOE
ARQUITETÔNICO
• VEDAÇÃOÀ QUENTE

'Cf)
824-M

.
_. - - .

Financia

Microcomputadores

em24X

to a melhoria das estradas mu

nicipais, com cessão de equipa
mentos rodoviários pelo estado
(DER). A secretaria de Trans

portes e Obras analisarápropos
ta para reformas depontilhões e
recuperação, revestimento e re

abertura de estradasmunicipais
e projetos de melhorias no sis
tema viário urbano, treinamen
to dos servidores, além de prio
ridade nos recursos do Banco da
Terra, Reflorestamento e

Microbacias.
O Badesc vai eliminar os

juros e reduzir em 50% os en

cargos dos empréstimos e insti
tuir linhas de créditomais bara
tas para empreendimentos que
se instalem no município, pas
sando os juros de 4% para 1%
ao ano e ampliando o prazo de

pagamento de 4 para 10 anos.

Saúde
Na área da Saúde, a comu

nidade ainda vai receber medi
camentos para hipertensão e di
abetes, além dos medicamentos
amoxacilina (antibiótico),
dexametazona creme
(corticóide antiinflamatório),'
dipirona gotas ( analgésico e

antitérmico), estrogênio (repo
sição hormonal), hidróxido de
alumínio (antiácido),
mebendazol (vermífugo),
salbutamol (broncodilatador) e
sulfato ferroso (antianêmico),
kits para implementação de fos-

sas sanitárias e água potável
(BelaVista, por exemplo vai re
ceber R$ 300 mil para instala

ção de sistema simplificados de
esgotamento sanitário para a

área urbana). Também serão dis
tribuídas suplementação ali
mentar para gestantes emulhe
res que amamentam e crianças
de zero a seis anos (Bela Vista
receberá 110 bolsas alimenta

ção/mês). Também haverá a im
plantação do Programa de Saú
de da Família (PSF).

Beneficiados
Abdon Batista, Anita

Garibaldi, Bandeirante, Bela
Vista do Toldo, Brunópolis,
Calmon, Campo Belo do Sul,
Cerro Negro, Flor do Sertão,
Imaruí, LebonRégis,Macieira,
Matos Costa, Ouro Verde, Pai
nel, Saltinho, Santa Terezinha,
São José do Cerrito, Timbó
Grande eVítor Meirelles.

Algumas ações como as da
secretaria de Educação e da Fa
mília serãoestendidas para ou
tros municípios com resultado
abaixo damédia de desenvolvi
mento do estado, chegando ao

total de 56 municípios piores
colocados no IDS.Assim, na re- .

gião, além de BelaVista, serão.
atendidos em alguns programas
osmunicípios deMonte Caste
lo, Calmon, Irineópolis,Matos
Costa,Araquari, Timbó Grande
·eGaruva.

PREFEITURA MlJNlClPAL DE BELA VISTA DO TOLDO

ESTADO DE SANTA CATARfNA - CGC/MF 01.612.888/0001-86

Rua Estanislau Schumann, s/n - CEP 89.478-000 - Fone: (047) 629-0066

Bela.Vista do Toldo (SC) , 14 de Maio de 200

A Prefeitura Municipal de Bela Vista do Toldo, através da SecretariaMu

nicipal de Saúde e Bem Estar Social, vem através desta data divulgar a

relação dos candidatos aprovados no teste seletivo para o Projeto Agente
Jovem de Desenvolvimento Social e Humano.

ADEMIR JOSÉ PEREIRA Rio dos Poços
CRISTINA APARECIDA MARCZACK Arroio Fundo
CLEVERSON CORDEIRO Lagoa do Sul

CRISTIANO SOARES DE LIMA Serra da Lagoà
CLEVERSON LUIS MACHADO FERREIRA Tira Fogo
DIANEL ROBERTO MASSANEIRO Rio Bonito

EDSON JOEL CORDEIRO Gralha

GILCEMAR ELON DIAS MACHADO Tira Fogo
JAIR WOSNIAK Lagoa do Sul

JOSÉ PEDRO ALVES DOS SANTOS Gralha

JEAN CARLOS KOCH Imbuia

JOSÉ LUCIANO KALESKI Bela Vista do Toldo

JOSÉ IDELCIO.ALVES DOS SANTOS Gralha

JOÃO MARIA DE BARROS Rio Bonito

MARCOS IACHITZKI Ribeirão Raso

MARISTELA EMILIANO Bela Vista do Toldo

MARIA MADALENA MARTINS Tira Fogo
NEUZILDO DE BARROS Rio Bonito

ROBERTO GONÇALVES DE LIMA Bela Vista do Toldo

ROSANA APARECIDA FERREIRA Arroio fundo
ROSANGELA CARVALHO DOS SANTOS Gralha

SANDRA APARECIDA IACIÍITZKI Ribeirão Raso

SANDRO MAZOROVIZKI Lagoa do Sul

VALMIR SCHIPTOSKI Rio Bonito

V�DINEI MARTINS Rio dos Poços
Os aprovados deverão comparecer no Pavilhão da Igreja Nossa

Senhora da Glória, acompanhados de seus pais ou responsável no
dia 20 de Maio de 2002, às 14:00 horas para início do Projeto.

PEDRO TYSZKA

Prefeito

CARLA ROBERTA LUDKA

Secretária M. Saúde e Bem Estar Social

Anuncie aqui! 622-74QO

Bela Vista do Toldo

Suprimentos
para ilÔormátita,
assistênda tétnita em

IlÚtrotomputadores,
impressoras,
Rede Novell,
Windows NT
eUnux

Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47) 622-6949 / 9105-0797

Marisa Liller e Lílian Gomes dos Santos

Parabéns!
Marlene Ramos de Souza, 07/05
Flávio Pacheco- Taborda, 11/05, que colaborou

com uma super festa, nós amigos agradecemos!
Marlon Augusto Haaben, 13/05

· Maria Derli Massaneiro, 19/05
· Ivanilda Liler, 19/05, muita saúde, paz e felici

dades desejos da sua prima!
· As amigas Idalina (22/05) e Sheila (23/05), "es

peramos o bolo" Felicidades!

Agitas!
*Domingo (19/05) na Sociedade Bela Vista acon

tecerá mais uma tarde dançante, com certeza será uma

super festa, terá início às 21:00 horas.
* No domingo também �a Sociedade Bela Vista,

acontecerá um BINGO em prol da igreja matriz Nos-.

sa Senhora da Glória, terá início às 13:00 horas, as

cartelas serão vendidas 1 por R$ 2:00, 3 por R$ 5:00.

Com' ótima premiação!'

Destaques!
Cris com o coração fechado "para balanço".

" Giva "É o Amor" ,
. Professor Marlon contagiando a todos com sua

alegria, na gincana do dia das mães que aconteceu

sábado (11/05).

Fatos
-

Há pessoas que não se esforçam o suficiente para

atingir seus objetivos, e quando alguém que dedica

parte da vida em aprimoramentos os ultrapassa, usam '2
criticar sem ao menos se dar ao luxo de se aperfeiçoar.

* Confecções adulto e infantil
* Lingerie

'

* Presentes
E sempre com novidades!

* Bijuterias 622- 6418

Farmácia
,

. ti
<ir, tIPa&.n.. ·.' .�.,�., >, .rI tllISUJ w' - .VI V�

R. Coronel.A1buquerque na 701 &:...
(em frente ao Hotel Ouro Verde) �

Manipulação '. 'j.J
Faça se� �emédio para pr�ssáo, estÔmago, d.�1etesl�hormolllos, cremes, loçoes, shampoo medtemal, O
.reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linhaUI

odontológica, fiuor, gel para clareamento, etc.. C»
�

1
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EDUCAÇAO
Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Coral Santa Cecília na UnC
CANOINHAS - Na noite

d segunda-feira, 13 de maio,
e

a agradável surpresa paraum .

f
. eÓ»

OS acadêmicos, ,unclOnanos e

\' rofessores da UnC -

.

tanoinhas. O Coral Santa Ce

cília se apresentou nos,c�>ITe
dores da UnC, �o. horano de

intervalo. O ?bJetlVo, segun
do a maestnna, professora

\
Maria de Lourdes Brehmer, foi
o de homenagear o novo rei
tor da universidade, Gaston
Mário Cazamajou Bojarski e
divulgar o trabalho do grupo.

Foram executadas as mú
sicas Dal'ltalia, Imagem, Meu'

, Sertão,A Noite é Linda e Coro
das Raças para uma platéia
atenta.

O Coral SantaCecília, que
existe desde 1987, é formado
por um abnegado grupo aman
te da boa música. Os ensaios
acontecem todas as segundas
feiras na sala da catequese da

igreja Matriz. A maestrina
Maria de Lourdes aproveitou
a ocasião e convidou as pesso
as a participarem do coraL

A coordenadora de Exten
são e Cultura da UnC, Célia
Pereira Gomes, agradeceu a

presença do coral e reiterou o

convite para novas apresenta
ções. O reitor Gaston, emoci
onado com a homenagem,
exaltou o talento e a disposi
ção dos integrantes do Coral
Santa Cecília.

Rodrigo Melo

ReitorGaston e esposa posam com o Coral Santa Cecília durante a apresentação naUne

Voltoliniparticipadeconclusão
decursosdequalificação

Porestar semprepreocupado comaqualificação damão-de-obra,
epoli entenderqueo treinamentodeprofissionais é deextrema impor
tância, o deputado federaldoPPBEniVoltolini fez questão de acompa
nhardeperto aconclusão demaisumcursodequalificação demão-de
obras, destaveznomunicípiodeTrêsBarras.A solenidade, que aconte-
'f!l!unosábadopelamanhã, formou80profissionaisnasáreasdealimen
taçãoalternativa, pinturas empanas depratos e artesanatos emgeral.

ConformeVoltolini, oscursos sóvêma somar, tantoparaosprofis
sionais como para as empresas. Voltolini também visitou o curso de

jardinagem que ainda está em andamento. O curso é oferecido pelo
SistemaNacionaldeEmpregoatravés daUniversidadedoContestado.
OcoordenadorregionaldaSecretariaRegionaldaSecretariadeDesen
volvimentoSocialedaFamíliadeMafrae região,LuizHenriqueArten,
que acompanhou o deputado federalVoltolini, disse que éumorgulho
formarmais profissionaisnaqualificação demão-de-obra,

HOOltD3gtID
. Pelaprimeira vez em seus 18 anos de existência, aAssociação de
Joinville e Região da Pequena, Micro e Média'Empresa
(Ajorpeme)recebeu homenagemdaAssembléiaLegislativaA soleni
dade com entregade placa comemorativa emalusão ao aniversário,
aconteceunanoite de segunda-feira (13 demaio), no teatroJuarezMa
chado, emJoinville.Autorderequerimentodahomenagemepresidente
da sessãodeSegundá-feira, o deputadoFranciscoAssis doPTdisse que
a solenidade é uma forma de reconhecer a iinportância da entidade.

Segundoele, asmicroepequenas empresas são responsáveispor70% da
l)Jão-de-obra do Brasil. AAjorpeme é ummodelo para o nosso País,
thsse. '

Tambémpresentenoevento,ódeputadofederaldoPPBEniVoltolini
dissequeaAjorpememereceestahomenagern, pois apesar deexistirhá
�nas 18 anos, temdemonstradoasuacapacidadeematuridade.Ecom
IStoelafezo sonho de34empresários se transformaremmodelono País,
frisa o deputado federalVoltolini. Segundo o presidente da entidade,
VolneiFranciscoBatista,graçasao trabalhoeadedicaçãodos 34empre
sáriosquefundaramaAjorpemeem 1984, quehoje elacontacom 1300
associados.

-

UnimedCanoinhas
Selecionamos profissionais para

área de vendas:
Requisitos:
• Estar cursando ou ter concluído 3° grau;

�
• Veículo próprio;
• Telefone'celular;
•Disponibilidade para viagens;
• ApresentarCurriculum Vitae até às 17 :OOhs
do dia 21/05/02 (Terça-feira)

Oferecemos:
• Salário fixo;
• Comissão Sobre Venda
• AUXIllO Combustível;
• ValeRefeição;
• AssistênciaMédico - hospitalar;
• Assistênciaodontológica.

Informações fone: 47 622 4882

ProjetoTeia leva informática
paracrianças e adolescentes
CANOINHAS - Quinze adolescentes em conflito com

a lei, que são assistidos pelo Projeto de Atendimento I

Integralizado (PAI), coordenado pelo curso de serviço
social daUnC-Canoinhas, estão participando das aulas do

. projeto Técnica de EnsinoAplicada à Informática (Teia),
coordenado pela Extensão e Cultura da UnC e curso de
bacharelado em informática. Para esses adolescentes, as
aulas, que acontecem às quartas-feiras, são gratuitas.

Os participantes ocupam os laboratórios daUnC e são
monitorados por acadêmicos do curso de bacharelado em
informática, que recebem em troca bolsa de estudo, Todo
o trabalho é assistido por assistentes sociais e estagiárias
que integram o projeto PAI.

O projeto PAI tem como sede o Fórum da Comarca
de Canoinhas e atende em média 50 adolescentes, com
assistênciapsicológica e acompanhamento dajntegração
familiar e desempenho escolar dos assistidos. E desenvol
vido em parceria corri as prefeituras.da região e tem o

apoio do poder judiciário.
ProfessoraAna MariaMagalhães exalta a importân

cia dessa atividade para os assistidos: "eles estão tendo
além da capacitação profissional, o contato com omundo
do conhecimento, percebendo que eles podem e devem

dispor dessa realidade", afirmou. ,

Paraa coordenadora de Extensão e Cultura daUnC, o
curso de bacharelado em informática da UnC, contraria
os padrõesmeramente tecnicistas das escolas superiores.
''A UnC se preocupa antes de tudo em formar cidadãos,
profissionais técnicos,mas principalmente cidadãos. Essa
é a verdadeira construção do conhecimento", ressalta

. Assistência
Pelo segundo ano consecutivo, o projetoTeia daUnC

.

está disponibilizando aulas de informática para crianças e
adolescentes assistidos pelo Conselho Tutelar e de Direi
tos da Criança e doAdolescente de Canoinhas.

Sempre às quartas-feiras, as aulas acontecem nos la
boratórios da UnC-Canoinhas nos períodos matutino e

vespertino. Trinta assistidos, que já são participantes dos
programas desenvolvidos pela Secretaria deAção Social
da prefeitura estão tendo a oportunidade de freqüentar âs
aulas, sem nenhum custo..

Formatura Telessala
Um evento muito especial marcou o

dia 26 de abril: a formatura dos alunos do
Telecurso 2000 - Ensino Médio Rigesa.
Resultado de uma parceria entre o SESI e .

CEJA - Centro de Educação de Jovens e

Adultos, a Fábrica deRigesa em Três Bar
ras iniciou a Telessala em 2001.

Ao todo, foram 70 formandos, entre
funcionários, dependentes e terceiros que
concluíram com êxitomais esse grande de-

safio em suas vidas: o do conhecimento.
Além do Prefeito de Canoinhas,

Orlando Krautler, da Gerente Regional
do SESI, Rosane Zemann, da Coordena
dora da 18a Coordenadoria Regional de
Educação, Roseli de Fátima Ruthes, da
DiretoraGeral do CEJA, Renate Leithold
e demais autoridades, estiveram presen
tes também o Diretor da Fábrica de Pa-

.

pel de Três Barras e Patrono da Turma,

Aliomar Schmelzer, o Diretor da Divi
são Florestal da Rigesa, Etsuro
Murakami e o Diretor Administrativo da
Fábrica de Papel de Três Barras, Haroldo
Süssenbach, funcionários da Rigesa e

seus familiares.
Na noite de sábado, dia 27 de abril, a

Rigesa ofereceu um jantar para homena
gear os formandos e compartilhar com seus

familiares mais essa grande conquista.

Encontro de lideranças partidárias
e comunitárias noPlanaltoNorte
Cerca de 20 lideranças partidárias e comucltárias de Mafra

estiveram reunidos neste final de semana, com o deputado federal
do PPB EniVoltolini, para discutir a situação política do Planalto
Norte. O deputado também aproveitou o encontro para pedir as
lideranças da região Norte, que ajudem na escolha de distribuição
de recursos de subvenção social. Nada melhor do que eles para
saber aonde são ,necessários os recursos, disseVoltolini.Depois de
participar da reunião, Voltolini seguiu paraMonte Castelo, aonde
entregou recursos ao Centro Comunitário deMonte Castelo. Cin

qüenta pessoas da comunidade acompanharam a entrega dos recur
sos que vai ajudar na manutenção do centro que hoje atende em

torno de 20 crianças carentes. Sempre que possível vamos ajudar
este centro. Não podemos esquecer que ele presta um excelente
trabalho às crianças necessitadas, frisa o deputado federal.

Divulgação

Universidade organiza oDia
Solidário noCristo Rei

CANOINHAS - Em 8 de junho acontece o Dia Solidário �

Canoinhas emAção, no CentroPoliesportivo Lavrasul, das 10 às 16
horas. A promoção é da UnC, coordenadora do Projeto Unisol -

módulo regional, realizado em parceria com a SecretariaMunicipal
de Desenvolvimento Social e da Família que atua na comunidade
Bairro JardimCristoRei (Morro da Fumaça).

.

AUnC, através da Coordenadoria de Extensão e.Cultura, expe-
,

diu convite para 74 participantes, entre empresas públicas e privadas,
instituições religiosas, sindicatos, associações, poderes legislativo e

judiciário e imprensa, paraparticipar de reunião no dia 23 demaio,
às 19 horas, naUnC, para tratar da organização do evento.

A idéia, de acordo com a coordenadora de extensão eCultura da
UnC, é cotizar as atividades para atender a comunidade do Bairro
JardimCristo Rei, um dosmais carentes da cidade, com ações pre
ventivas nas áreas de saúde e social. "Queremosmobilizar a comuni
dade para oferecer serviços como num dia da cidadania, comemis
são de carteiras de identidade, cortes de cabelo, realização de exames,
atendimento jurídico, entre outros", esclarece Célia.

AUnC já realiza trabalho no bairro Jardim CristoRei, através de
seus cursos de graduação: alfabetização de adultos, biblioteca comu
nitária, orientação sócio-familiar, capacitação em informáticabásica
e paisagismo emeio ambiente.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De 23 a 26 demaio (quinta
ferra a domingo), 10municípi
os das regiões da Ampla e

Amure, participarão da fase
;wicrorregional do campeonato
lty10lequeBom de Bola, nasmo
,,9,;liidades masculino e femini

.R�' No Congre�so Técnico, rea-,

.}};zado terça-ferra pela manhã,

.gaCâmara deVereadores, foram
��aboradas as respectivas chaves
e discutidas as cláusulas do re-

,.a

gulamento.A abertura do ofici
al do evento, estámarcada para
as 19 horas do dia 23 no Estádio
David Sinder Sobrinho.

Na Chave A (masculino),
estão as equipes deMonte Cas
telo, Santa Terezinha,
lrineópolis, Papanduva e

Canoinhas. Na Chave B, Três
Barras, Porto União, BelaVista
do Toldo, Mafra e Itaiópolis.
Classificam-se três equipes em

cada chave para afase seguinte.
Na Chave A (feminino):

Papanduva, Bela Vista,
Itaiópolis e Irineópolis. Na B,
Canoinhas, Mafra, Santa
Terezinha e Três Barras.

Os preparativos em tomo da

competição estão sendo coorde
nadospelo presidente daComis
são Municipal de Esportes
(CME), professor Raul Juarez
Ferreirae suaauxiliarLadíBinder.

SãoBrás atenderáCidadão de Irineópolis
Depois de mais de cinco

anos sem convênio com o Hos

'�Rital São Brás, de Porto União,
"lã população do. município de
-mneópolis,' poderá contar no-
vamente com os serviçosmédi
cos daquela instituição a partir
do mês de julho próximo.A boa

,�nova foi anunciada pelo secre

��ãrio municipal da Saúde,
':Edinilson Brand, em depoi
,: mento na sessão da Câmara de
: Vereadores desta terça-feira, 14.
: O fato se deve a uma dotação de
� recursos no valor deR$ 130mil/
� ano do SistemaÚnico de Saúde
� (SUS), o que equivale a R$ 11
� mil mensais para procedimen-

tos alocados no São Brás, espe
cíficos para Irineópolis, O se

cretário explicou aos vereado
res que omunicípio está tentan
do negociar com a secretaria de
saúde de Porto União, a manu
tenção de alguns serviços no

HospitalBomJesus e naUnida
de Sanitária centrál e nos postos
do interior. OHospital São Brás,
entretanto, só passará atender
pacientes de Irineópolis se for

quitada uma dívida de mais de
cinco' anos, no valor de R$
4.521,00, emparcelaúnica. Para
agilizar o processo, aCâmara de
Vereadores, na sessão de terça
feira, aprovou em primeira vo-

tação, suplementação de recur
sos na dotação orçamentária do
município, no valor deR$ 83mil,
Essa verba é necessária para co
brir as despesas do município
com a saúde dapopulação, entre
elas, o pagamento dadívida com
oHospital SãoBrás, que até agora
impedia a renovação do,convê
nio, suspenso desde 19IJ7.

Os procedimentos de média
complexidade, segundo
Edinilson Brand, serão nas es-

pecialidades de ultra- )
sonografia, fisioterapia, odon
tologia, laboratório,
radiodiagrióstico, e tomografia
computadorizada.

,

JPMDBreuniuMilitânciaemMajorVieira
�

A coordenadoria regional
: da juventude do PMDB, reuniu
� no último sábado, 11, emMajor
óVieira, mais de 600militantes e
'. .

;. simpanzantes para um encontro

: de "aquecimento" para a cam

! panha eleitoral que se avizinha.
" Os trabalhos, que começaram às
: 16 horas, culminaram às 20 ho
: ras com a participação do can

� didato do partido ao governo do
�Estado, o ex-prefeito de
� Joinville Luis Henrique da
: Silveira (foto).
: Liderados pelo vice-pre
: sidente do diretório estadual da
� JPMDB, advogadoWilson Pe
: reira e pelo coordenador regio-
o
•

nal da juventude, advogado Dé
cio Damaso, os presidentes dos
diretóriosmunicipais do Planal
toNorte, elaboraram uma pauta
mínima de propostas ao plano
de governo do candidato Luis

Henrique, apresentadas durante
o pronunciamento do presiden
te estadual da agremiação,
"Beto" Ferreira. Do elenco de

prioridades, destacam-se o in
centivo e apoio do governo do
Estado aos universitários recém
formados para obtenção do pri
meiro emprego; a Criação de
novas escolas técnicas em nível
de segundo grau e o aprimora
mento do ens·ino

profissionalizante em vários se-
'

tores do setor produtivo, desti-
'

nado aos jovens catarinenses; a
revisão dos atuais critérios pre
vistos no Artigo 170 da Lei de

Educação - que hoje atende uma
pequena parcela dos universitá
rios" abrangendo o.benefício
para estudantes carentes; o in
centivo à agroindústria com ta
xas de ICMS diferenciadas para
o setor; maior apoio à agricul
tura familiar, dirigido ao filhos
dos produtores rurais, como fim
de evitar o êxodo dos jovens
para os centros urbanos; e, a cri-

'

ação da sub-secretaria de Esta
do para assuntos da juventude.

LuizHenrique daSilveira

,"
•
•

u

'n

I
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 62:2-2528
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Vereadorespedemmelhorias no Sistema daCasan
ACâmara deVereadores de

Irineópolis, acolhendo proposi
ção da vereadora Lílian Eliane'
Batschauer (PPB), aprovou na

sessão de terça-feira, moção co
letiva que solicita com urgência,
amelhoria no sistema de distri

buição de água na cidade, para
normalizar o abastecimento dos
domicilios localizados nas par
tes altas da cidade. Segundo
algunsmoradores do Bairro Jar
dim Brand, nas imediações do
Lar dos Idosos, "é freqüente a

, falta do líquido, principalmente
no períodos da tarde e à noite" .

No alto daAvenida 2,2 de Julho,
as residências na altura do "B(;lI'
do Gabriel" reclamam constan-

temente da falta de água em suas

torneiras. No documento, o

legislativo pede aopresidente da
Casan, JoséDagoberto Ferreira,
providenciar a aquisição debom
bas de recalque (bosster), para
solucionar o problema, a perfu
ração demais umpoço artesiano

para suprir a demandados locais -

afetados, e o 'envio de um novo

veículo visando o atendimento
mais rápido aos usuários, e nos ,

freqüentes deslocamentos do ge
rente e demais funcionários para
Canoinhas e Santa Cruz do
Timbó. O gerente, Didmar
Kalinoski, tem utilizado veículo
particular para atender reclama-
ções.

o legislativo tevemuito tra
balho na terça-feira. Aprovou
três 'projetos de lei de autoria
própria? a pedido da vereadora
LílianEliane Batschauer (PPB),
estabelecendo nomes a algumas
ruas projetadas, e um quarto, a
pedido do vereador Sidnei
Wagner (sem partido), decla
rando de Utilidade Pública a

Associação de Agricultores da
localidade de Serra Grande.
Aprovou ainda, dois projetos de
autoria do executivo: o primei
ro, altera dotações orçamentá
rias, e o segundo, autoriza omu
nicípio a aderir ao programa
PRO-FDM (Fundo de Desen-:
volvimentoMunicipal).

•

J

Catedral emCanoinhas
Da acadêmicaMarceli Kormann, es

tagiária de RP ná 98 Fm, de Canoinhas,
recebi notícia das comemorações alusi
vas ao primeiro aniversário da emissora,
que será festejado nomês de agosto pró
ximo. A festa começa já nesta sexta-fei-

ra, com o Show da banda Catedral, do
Rio de Janeiro - a partir das 23 horas -

considerada uma das mais concorridas do
,

país na atualidade, As demais atrações, o
diretor da "parada", Celso Callado (Caio),
deverá anunciar nas próximas semanas.

"Para inverter este proces
so (estagnação e-declínio), é
necessário identificar e propor
um novo modelo de desenvol
vimento sustentado, capaz de
dar à região uma posição de,

destaque, compatível com sua

capacidade de ocupar no cená
rio da economia nacional. Este
novo modelo, terá como base

aquele que vem sendo utiliza
do com grande sucesso nas re

giões do Norte da Itália, basea
do principalmente em empre-

-

sas e cooperativas de pequeno
e médio porte, altamente
tecnificadas, produzindo com

qualidade, teconologia e alto
valor agregado". A afirmação,
é parte de um texto enviado em
3 de março de 1997 ao então

governador Paulo Afonso
Vieira, pelo ex-prefeito de Por-

Ce:n. tro lvlééLic:o de �C:::a'LLo:i:nhas
'

R"l.;La: ,'I?rei lVi,er;t.an::éLro'K<;:lp;l,�s'
J;+o:n.e: 622-40:?44 -"6>22-4543

,

Ca:n.oinhas' - 'Se:

(

•

Alexandre Puzyna e Pedrô Ivo
durante a campanha eleitoral de
86 que os elegeu deputado
federal e governador,
respectiv�ente.

, ADR doPlanaltoNorte
,

to União, .Alexandre Puzyna,
que na época presidia aAmure

(Associação dosMunicípios dó
Contestado). O grande sonho
do saudoso político, além de
unir e fortalecer todo o Planal
to Norte, era concretização de
um Programa de Desenvolvi
mento da Região do Planalto
Norte, com apoio oficial, que
planejasse, identificasse e ela
borasse ações que possibilitas
sem a implementação do Pro
grama, com apoio financejro
para desenvolver estudos vol
tados a implantar o Plano Di
retor de Desenvolvimento, que
servisse de base para os proje
tos que compusessem. o referi
do "Programa". -

Em 2002, após longo e

difícil período de sensibilização
de lideranças dos vários segmen-

tos da sociedade civil organiza
da dasmicrorregiões daAmpla
e da Amure, visando a

conscientização sobre a impor
tância e a necessidade de se ter
um Fórum de Desenvolvimen
to Regional funcionando, bem
estruturado e atuante, - o pro
cesso culmina na criação da
ADR-(Agência de Desenvolvi
menta Regional). Portanto,
mesmo após amorte do ex-de

putado federal Alexandr�
Puzyna, o seu sonho está prestes
a se tornar realidade. Nesta sex
ta-feira, em Mafra, lideranças
políticas, professores, técnicos,
economistas e outros, estarão
reunidos na sede daAssociação
Comercial para deliberar sobre
ametodologia e defnais detalhes
para a instituição da ADR do
Planalto Noite Catarinense.

ATURETOUR
o an'elhor Turisano
ao alcance de todos!
Rua Paula Pereira� 400 - Centro

Fone: (47) 622-0635
Fax: (47) 622-4576
CeI: (47) 9986-5842

e-mail: :naturetour@nevvage.�om.br

Participaram do encontro,p ex-prefeito de Rio
Negrinho (candidato a deputado estadual), os pre
feitos EliseuMibach e seu vice, Renato Stasiak, de
Porto União; Humberto Ribas, de Papanduva;
Orildo Severgnini, de Major Vieira; a vereadora
Anita Pereira, deCanoinhas, representou o PMDB
Mulher da região; o vereador eleito pela JPMDB,
Angelo Borges, de Irineópolis, representou namesa
dos trabalhos, todos os cerca de 20 vereadores pre
sentes; e os presidentes dos diretórios municipais
do partido de 11 municípios. Luiz Henrique fez um
discurso de motivação aos jovens presentes, com
recado otimista para todos os militantes da sigla de
todo o Planalto Norte, profetizando uma vitória
ainda doPMDB ainda no primeiro turno. Apesar da "

injeção de ânimo e confiança transmitida aos com
panheiros pelo candidato peemedebista, alguns his
tóricos do partido, mais cautelosos, acreditam que
"Luis Henrique vai para o segundo turno, sim, com
chance� de se eleger com o apoio incondicional das
esquerdas, e ainda de parte doPFL e boa parcela do
PSDB".

622-7400
Informando Canoinhas eRegião hamais de 50 anos , /
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Notas do Contestado
Rodrigo Melo

Novos postos

o secretário de saúde; Roberto Basílio, atendeu aos pedidos de cerca de 140

ílias da localidade Valinhos que queriam a colocação de um posto de saúde na

ele local. No sábado (11), Basílio reuniu-se com' os moradores e confirmou que as

ras na unidade devem iniciar-no mês de junho e terá previsão de término em 11 de

ternbro. O posto funcionará nas dependências de uma antiga escola que será total

ente reformada. O secretário também adiantou essa semana, que está em fase de

abamento a construção do posto do Rio D'Areia do Meio e que logo devem iniciar

reformas no posto de Bonetes.

Líderde audiência

o professor e radialista Ricardo Pereira Martim é líder de audiência no .horário

s 12:00 horas às 12:30 horas, com o programa esportivo Show de Bola, pela Rá

o Clube de Canoinhas. O programa traz informações do esporte pelo Brasil e pelo
undo, dando um destaque especial às competições esportivas realizadas em

anoinhas e região. Ricardo também está transmitindo os jogos do Canoinhas Futsal

Campeonato Catarinense de Futsal da la Divisão. Vale a pena conferir!

Eleições presidenciais
o pré - candidato do PT a presidência, Luis Inácio Lula da Silva, continua lide
do as pesquisas de intenções de votos para o dia 3 de outubro. Essa semana, o

stituto Datafolha apontou que Lula tem 43 % da preferência do eleitorado btasilei

. Já o Vox Populi aponta 42%. O interessante, é que nos dois institutos, existe

pate técnico pelo segundo lugar na corrida presidencial, entre Serra e Garotinho,
fi 17% e 15% respectivamente.

Proteção
As pessoas que tenham algo para contribuir com os trabalhos da Justiça no com

te ao crime organizado ganharam um estimulo à mais essa semana. Na terça - feira

4), foi implantado no Palácio Santa Catarina, o Programa de Proteção à Testemu
as e Vítimas Ameaçadas (Provita). O estado é 16° a aderir ao programa e os recur

s utilizados no programa são provenientes de um convênio fumado entre os gover
s estadual e federal. Já numa primeira etapa serão aplicados cerca de R$ 338,5 mil,

. atendimento de 32 testemunhas num período de um ano.

. Viajando
A secretária de educação, Juceres Roeder, desde de quarta - feira (15) participa
Brasília do Fórum Extraordinário de Planos de Educação para as escolas das

des estadual e municipal. Durante o encontro, Juceres também pretende firmar
nvênio que irá possibilitar a aquisição de mais um veículo para o transporte de
nos. O evento termina hoje.

Encontro

Canoinhas foi escolhida como cidade polo do encontro do FNDE (Fundo Naci- .

al de Desenvolvimento da Educação) que acontece no dia 22 de maio. Devem,

icipfII do evento, professores e diretores de escolas dos municípios de Três Bar-
, Porto União, Bela Vista do Toldo, Irineópolis, Major Vieira e Canoinhas. Na'
ortunidade serão repassados todas as informações referentes à. política nacional de

. .., I

mentação escolar.
'

�

Usina de Leite

A vereadora Anita Pereira (PMDB) indicou a possibilidade de que seja cedido a

toral da Criança de Canoinhas, o equipamento da Usina de Leite de Soja (Vaca
ecânica), que se encontra instalado em imóvel no terreno do Parque de Exposições
o Verde. Segundo a vereadora, grande parte da população vive abaixo do nível
pobreza e séria carência alimentar e com alguma complementação poderá ser

uzido leite de soja para atender. à essas necessidades. Além disso, ela também
stacou que os resíduos do soja poderá ser usado na panificação em geral, num
balho social junto às mães com cursos de culinária.

Passarela

o vereador Egon Leithold indicou ao Conselho-Municipal de Trânsito, Trans
rtes e Sinalização (CMTTS), a colocação de duas placas que sinalizassem o em

que e desembarque de pessoas deficientes em frente ao INSS, como também uma

sarela para cadeira de rodas e duas placas para estacionamento para embarque e

embarque de pacientes do SUS. De acordo com o vereador, essas mediadas são

essárias já que muitas vezes os proprietários de automóveis param nesses locais
a facilitar a locomoção dos pacientes para o interior da instituição e assim sendo,
multados devido a falta de sinalização.

Cadevocês

.

Os corinthianos essa semana comemoraram a conquista de dois títulos, o do Tor
o Rio São Paulo e da Copa do Brasil. No entanto, a festa em Canoinhas não foi

n� da segunda maior. torcida do futebol brasileiro. Depois do jogo contEa o

sIliense, um gato pingado de torcedores do Timão foram às ruas da cidade feste
o título; Entre os poucos participantes, estava o fanático corinthiano Beto Passos
e .desfilou pelo centro com seu veículo águia vermelha coberto com a bandeira do

nnthians.·
.

Contatos com a coluna pelo e-mail: cnorte@newage.com.br

Auto Escola Santa Cruz 622-2555';1'
,t \�

Artesanato emMadeira
li

Integrantes do Curso de Artesanato emMadeira
exibem com alegria, parte do trabalho realizado.

. A Prefeitura Municipal
através da Secretaria do Beth
Estar Social, desenvolveu Cur
so' de Artesanato em Madeirâ,
objetivando capacitar joveás
para o exercício da profissãõ,
contando também com a parti'

. cipação de adultos. "

Os participantes tiveram a

orientação prática ministrada
pelo senhor Dercílio Steiler -

contratado para tal fim, em imó
vel pertencente ao município,
na rua Alvares Soares Macha-
do, bairro Çfisto Rei. .

A realização do referido
curso faz parte do Programa �e
Erradicação do Trabalho Infan
til-PETr.

.)

u

Mercado de Cereais
�,�" �'�

Soja
ABolsa deChicago fechou o pregão desta semana, com os preços em queda.A posição

de Julho caiu 1 ponto emeio; a deAgosto perdeu 3 pontos e a de Setembro caiu 2 pontos e
meio. Os preços só não caírammais porque foram sustentados pelo farelo, que fechou em
alta. No mercado interno, além da fraqueza de Chicago, a volatilidade do dólar também .

atrapalhou os negócios.A referência esteve na faixa dos 25,70 por saco, posto no corredor
de exportação, em Paranaguá, para entrega neste mês de maio e pagamento no mês de

junho. O dólar operou entre amínima de R$ 2,498 e amáxima dé (pasmem !), R$ 2,553,
mas acabou fechando em queda, aR$ 2,509, depois de rumores de intervenção do Banco
Central. No planalto norte, tomando como base a paridade de exportação, indicações para
o produtor estiveram na faixa dos R$ 22,70/23,30 por saco, livre de todas as despesas,
dependendo do prazo de pagamento e da localização. Segundo oAGROCAST daAgência
ESTADO, o preço para o produtor para o produto disponível emCONCÓRDIA, esteve na

.

faixa dos R$ 21,60/22,20 por saco; no atacado na mesma praça, a referência esteve na faixa
dos R$ 24,40/25,00 por saco .

n

....

'T

Milho .

�

,Mercado continua com oferta de venda reduzida e preços firmes, apesar 'dé ter enfra
quecido um pouco o interesse de compra. Na exportação, as indicações dos compradores
emParanaguá estiveram na faixa dos R$ 14,50 por saco, posto no corredor de exportação
mas, apenas pequenos volumes para fechamento de embarques, em função dasmelhores

indicações do mercado interno. No planalto norte, a indicação para os produtores está na

faixa dos R$ 12,80/13,20 por saco, livre de todas as despesas, dependendo da localização e

do prazo de pagamento. No atacado, a pedida dos vendedores continua na faixa dos R$
14,50 por saco. Segundo o AGROCAST da Agência ESTADO, o preço ao produtor em
CHAPECÓ, se situa na faixa dos R$ 13,20/13,50 por saco, menos funrural; no atacado na
mesma praça, a referência esteve na faixa dos R$ 14,80115,00 por saco, para o produto
posto no armazém do comprador.

y

l.

..,

,

•

•

Feijão
Nenhumamudança nomercado do feijão desta semana'em São Paulo. O carioca EX

TRA semanteve sem oferta; o COMERCIALBOM se manteve na faixa dos R$ 64,0.0 por
saco e o COMERCIAL MAIS FRACO em R$55,00 por saco. O feijão Preto também
manteve a referência de R$ 65,00 por saco. Preços para o produto posto em São Paulo, com
ICMS incluso e pagamento entre 15 e 25 dias. Para os produtores, indicações para o feijão
Preto na faixa dos R$ 50,00/54,00 por saco, livre de todas as despesas, dependendo do tipo
damercadoria e do prazo de pagamento.

Previsão
Sexta-feira e sábado (17/05 e 18/05): Áreas de instabilidade associadas à fr�nte fria
permanecem em se, mantendo o tempo instável com chuva e trovoadas em todas as

regiões catarinenses. As temperaturas estarão amenas. Vento de leste a sudeste, de
fraco a moderado com rajadas. O mar permanece agitado no litoral catarinense,
oferecendo riscos ao tráfego de pequenas embarcações.

•

•

Domingo (19/05): As áreas de instabilidade perdem força em se, favorecendo à
-

ocorrência de períodos maiores de sol pela manhã. Mas, uma nova frente fria provoca
muitas nuvens e chuva ocasional durante à tarde. Temperaturas amenas no estado.
Ventos de sudeste a nordeste de fraco a moderado. O mar permanecerá agitado no

litoral catarinense.

EPAGRIICIRAM!CLIMERH

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Caminhões· atrapalham o trânsito
Basta dar um rápido passeio

pelo centro de Canoinhas, para
constatar a presença de diver
sos veículos pesados, ou seja
caminhões, muitas vezes carre
gados; transitando pelas ruas

pavimentadas, ou então,
encontrá-los estacionados em

locais - próximos a agências
bancárias e farmácias - que de
veriam ser ocupados apenas por
automóveis. Mesmo não estan
do em trabalho e podendo des-

.

viar as suas rotas poroutros aces
sos, alguns motoristas insistem
em circular nos lugares de ele
vado fluxo de carros e pessoas ..

i Além de levar perigo à po
pulação e com isso, causar uma
fatalidade e tomar enorme es

paço nos estacionamentos, os
caminhões - pelo seu peso -

também causam um dano ao

município: a quebra da camada
asfáltica e a formação de bura
cos nas ruas. Segundo o secre

tário de orçamento e planeja
mento urbano, Iria Gustavo
Golanoski, só no cruzamento
das RuasDuque deCaxias,Vidal
Ramos e Barão do Rio Branco
,(esquina do Corpo de Bombei
ros), aPrefeituraMunicipal teve
que desembolsar aproximada
mente R$ 30mil para a troca de
toda a tubulação e também da
camada asfáltica que estava

cheia de buracos, causadas pelo
elevado tráfego de caminhões

carregados.
O secretário conta, qy.e há

algum tempo, a empresaUnica
Arquitetura e Engenharia; de
Florianópolis, realizou um pro
jeto de reurbanização constitu
ído em três etapas.A última de
las, tratava exatamente da c010-
cação de placas que alertavam
sobre aproibição dos caminhões
dentro do perímetro urbano.
Porém, os donos de industrias e
empresas locais e os próprios
caminhoneiros autônomos re

clamaram da proposta e alega
ram que, quando chovia, os ou
tros acessos aos bairros do mu

nicípio não davam condições de
tráfego. "Nós não temos como
'fazer um policiamento desses
veículos. Teríamos que contar

com a compreensão dos moto
ristas para desviar o centro", diz.

Quanto aos veículos pesa
dos em perímetro urbano, aPo
lícia Militar, não pode aplicar
nenhum tipo de notificação. Em
25 de outubro de 2001, o tenen
te Silvano Sasinski, responsável
pela 2a Companhia de Trânsito
da Polícia Militar, recebeu o

projeto da prefeitura. No entan
to, o tenente afirma que não

pode tomar nenhuma posição
drástica contra os caminhonei-

ros, porque as placas de proibi
ção foram colocadas em apenas ,

algumas ruas de acesso ao cen/'

troo ''A própria sinalização é fa-
lha, então não tem como aplicar
multa. Em casos extremos nós
realizamos a orientação aos
motoristas", salienta.

Para tentar amenizar o in
tenso tráfego de caminhões pe
las ruas do centro, Golanoski
salientou que já estão em pro
cesso de licitação as pavimen
tações das Ruas São José,Major
Vieira e Cidade de Jaú. Para es
sas obras, oBadesc financiouR$
800 mil e R$ 400 mil são de
cóntrapartida, ou seja, dinheiro
da própria prefeitura. Será tam
bém pavimentada uma parte da
RuaAdão Tyska (frente àArep).
Com as obras concluídas, fala o
secretário, os caminhoneiros'
não terão como desculpa, a pre
cariedade desses acessos.Apre
visão de término dos trabalhos
é para o final desse ano. "Com
isso, nós vamos fazer campa
nhas através de folders ou ou

trosmeios paraconscientizar os
caminhoneiros a usar os novos

desvios, já que muitas vezes os
mesmos transitam pelas ruas

pavimentadas apenas por tran
sitar, sem estarem serviço.Além
disso, a população se sentirá
mais segura", conclui.

\",,,._ ...�"*"'"

Tombeira carregada transita pela pela ruaVidal Ramos sentido Getúlio Vargas

:TCE rejeita contas da Prefeitura de Canoinhas
O Tribunal de Contas do

Estado, anunciou na última se

mana, que a prestação de contas
referentesao ano de 2000, apre
sentada pela prefeitura de
Canoinhas e também por mais
211 municípios de Santa
Catarina foram rejeitadas. O
motivo, segundo a denuncia, se
ria a prática de atos apontados

,

como irregulares junto a Lei de
Responsabilidade Fiscal (LRF),
que esse mês completou dois
anos em vigor.

Desse total, 201 prefeitos
catarinenses realizaram nos oito
últimos meses naqriele ano, des
pesas superiores à capacidade de \

pagamento das prefeituras, ou
deixaram restos a pagar, o que
opõe o artigo 42 da LRF. OMi
nistério Público Estadual (MP)
está investigando todos os ad
ministradores das prefeituras
suspeitas de irregularidades.
Caso seja confirmada a contra
riedade a LRF, os administrado
res serão enquadrados por di
vergir à lei, podendo ficar deti
dos por um período de três me
ses à três anos;Até e início dessa
semana, cerca de 117 prefeitos
ou ex-prefeitos haviam apresen-

.

tado pedidos de reapreciação e

prorrogação dos prazos para se
.

defenderem.

I

No entanto, até a tarde de tamento jurídico, como também
Quarta - feira (15), o prefeito os setores que controlam as fi
municipal de Canoinhas, nanças da Prefeitura.
OrlandoKrautler, não havia sido .

Os municípios que foram
notificado pelo TCE. De acordo acusados de apresentar irregula
com o assessor de imprensa da ridades no ano de 2000, podem
PrefeituraMunicipal, Glauco J. pedir o reexame ao TCE, antes
Bueno, o prefeito presume que que as contas rejeitadas sejam
o fato trata-se apenas de rés-tci.,-,;,"", julgadas pelas.Câmaras çleNyt;e�#""
ções de ordem técnica que fo- adores. NoPlanaltoNorte, aspre-

I ram apontadas pelo Tribunal de. feituras de Major Vieira, Porto
Contas. Glauco afirm6u que União e Rio Negrinho, foram
Krautler somente se posicionará '"denunciadaspelo TCE. São con- ,

à respeito do ocorrido a.partir sideradas também crimes de
�

do momento que receber à do- Responsabilidade Fiscal, o au

cumentaçãoformal, Além dis- menta de despesa sem aumento

so, de posse das informações, de arrecadação e contratação de
Krautler deverá acionar o depar- pessoal sem concurso público.

Rodrigo Melo

As contas referentes ao ano de 2000 foram rejeitadas pelo Tribunal de Contas do estado

Visita do general de brigada Calasans ao 3°BPM
No dia 14Mai 2002, nasede do 3° Ba- ,

talhão de PolíciaMilitar ocorreu à visita
de Inspeção do Exm", Sr. General de Bri
gada JOSE CALASANS DE CARVA
LHO, Comandante da 5a Brigada de In
fantariaBlindada, com o objetivo de pro
porcionar ao Exército Brasileiro o conhe
cimento da situação de Informações, Em
pregoOperacional, Ensino, Instrução, Re
cursos Humanos eMateriais do 3° BPM.
Estreitando, desta forma, OS vínculos de
camaradagem e de bom relacionamento
entre oExércitoBrasileiro, as PolíciasMi
litares e Corpos de Bombeiros Militares
da área da sa Bda InfBld. A exposição ao
General CALASANS foi realizada pelo
Cmt do 3° BPM Ten CeI PM Julimar Ro
gério Dagostin.

N�w ,.k--�
: ··INTERN�i/:.:
E-mail: webmaster@newage.com.br

CAI ..�(m 122-8ne
�

.

- A New Age tem à disposição micros para Navega�O
- Na New Age você também pode fazer inscrições
para concursos e declaração de imposto de renda.

- A N�w Age oferece:
- acesso rápido e seguro, sem linhas ocupadas.

,

- atendimento e suporte personalizados.
- ace�so ilimitado.

'

- e-malls ilimitados.
- hospedagem de Home Paqe .

- DQmíriio Próprio
- emuito mais!

Não deixe de navegar na INTERNET, mas saiba col11O
diminuir seu custo com telefone. Sábado apõs as

14:00 hs vc. paga somente um putso. DomingoS e

feriados nacionais! vc. paga somente um pulso ,

durante o dia todo. Após a meia noite todos os dla5
tarifas reduzidas.

NEW AGE-1000/o INTERNETCANOINHAS!

New Age PIONEIRA em

Canoinhas, desde 1996,
investindo e acreditandO
no povo canoinhel1$e.

fi
CI
fi

[
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o supérfluo é extremamente necessário.
Voltaire (1694 -1778) - Filósofo Francês.
- (

'nhas 17 de maio de 2002
canOl

' ,

�
.

Cynthia Bastos Kammradt

Anotamos

I As ruas de Canoinhas, muito movimen

tadas.
I As lojas bem atualizadas.
I Os mercados de Canoinhas, bem provi-
dos . _

'

I Os mUitos saloes de beleza, cada vez

mais cheios.
I Os fotógrafos bem procurados ..
I As floriculturas, coloridas.
I As pessoas, sempre esperançosas.
I Os restaurantes, melhoraram muito.
I Os hotéis, sempre lotados.
I As escolas, com muitos alunos.
; As academias, com gente malhando.
I Os canoinhenses , cada vez mais falan
do Inglês e Espanhol.
I A Universidade do Contestado, um su

cesso.
I As Igrejas, sempre procuradas.
I A fé, segurando todos.

.

I As sorveterias, éom movimento.
I O outono, uma delícia.
I As festas, acontecendo.
I Os jornais, muito lidos.
I A vida, passando.
I E nós, acreditando.
I E a coluna Estilo está em seu 3º ano,
semanalmente- nas bancas.

Foto da Revista Caras. Keiko lriê, diretora de marketing daMakenji, com o ator

. Marcos Pasquin, em Curitiba. Keiko é neta da Sra. Odete Zaguini. Seus pais
Mario e Regina (Zaguini) Iriê são"os proprietários da grife Makenji, empresa
catarinense.

.

rupo dinâmico de senhoras que lideram a APAE de
oinhas.

/

Clic da Coluna - Letícia Favero

Pelagio, sempre bonita. Filha de

Wagner'e Neuci Pelagio.

senador Geraldo Altholf, Eni eMarilda Voltolini,
acontecimento social em Canoinhas.

I
.

Lembrete Somente as afeições nos trazem

grandes amigos.

Guilherme , bonito

garoto, filho de
Antônio e Dilcéia

Veiga' deMeloJUizaDayse H. de Oliveira, JussaraMachado
eSandraM. Zanotto

,

'

Ana Paula Schneider e lares Schreiber,
/

/'

sempre arrugas

CLINICA DE REABILITAÇÃO MURAKAMI SIC LTDA
Dra. Anna Karyna Murakami

flSIQTERAPfUTA - CREflTO 28.864

Dica Saber não ter ilusões, é absolutamente
,

, necessário para poder ter sonhos.

Circulou em Canoinhas, na semana que passou,
Mirko Willian, colunista canoinhense que marcou épo
ca, em nossa sociedade. Mirko atualmente morando
em Curitiba, empresta seu talento a uma etiqueta de
moda, na capital paranaense.__ li ilHi

flSI
'

.

1111 ;lUI' II ,
.

.. �iIlIIIrli
.

ii

CON��fRAPIA ORTOPÉDICA - RESPIRATÓRIA Novo Endereço:fISIOT�IONAMENTO flSICO - NEUROLOGIA
Rua Ma1íor VI'I>I'ra, 1194d�APIA ESTÉTICA: CORRENTE RUSSA III :J ..

DfRI\\OVAC fone/fax: (47) 622-7901
g������: lINfÁTICA'$����I:,�,:,,��:�rakamí?new�ge',=:!r.mM.1

Acontecendo
• Hoje, Sexta-feira,
super noite com a banda
Catedral, na Channell
311. Badalação Garantida
e Imperdível.

• Voluntárias da, Rede
de Combate ao Câncer,
lideradas pela presidente
Ana Maria Wrubléski e
sua vice Rosélis Crestani,
ultimando os detalhes
para o Congresso em

São Luiz, no Maranhão,
no mês de Setembro. Até
agora, 23 voluntárias
confirmaram presença.

• Na Quarta-feira passa
da, Sueli Seleme (Sra.
Jaime Seleme) reuniu
amigas para um lanche
especial em sua residên
cia.

"

• A Sra. Paula Carvalho,
na Quarta-feira, recebeu
as companheiras

'

do
tanche para uma tarde
caprichada, no seu ele
gante endereço na Rua
Coronel Albuquerque.

• Antenada e moderna\
Bata Budant afivelando

I

malas para Nova York.
Vistta a filha Manoela, que
reside a um ano na
cidade do glamóiir: nos
Estados Unidos.

• Sempre atual, a
butique IN NOVA, está
com o visual novo, bem
bonito. Decorada por sua
proprietária, socielite
Chica Tremi, que foi muito
feliz na composição das
cores e ambientação.

\ }

• Começando sua

atividades em Canoinhas,
a cirurgiã - dentista Caro
lina Ribeiro da Silva já
está obtendo sucesso,
atendendo em seu mo
derno consultório. É 'filha
dos amigos Zeno e

Malude (Ferraresi) Ribeiro
da Silva. Bem vinda
Carolina.

• O casa] AlltôAio
Weinfu_rter e Ana Helena
Procoplak embarcaram
quarta-feira para a, Euro
pa. Participam na Italia da
canonização da Madre
.Paulina, visitam várias
cidades e depois passei
am por vários países.
Com eles, o empresário
Lola Dalcóquio acompa
nhado de sua mulher
Maria Dalcóquio.

I ,

• Fabiana Simas e

Marcelo Dreweck. O
acontecimento social que
levou muitos
canoinhenses até
Curitiba, o casamento de
Fabiana Simas e Marcelo
Dreweck, foi ssrn dúvida
uma 'das festas mais
bonitas e chiques do
ano.A Igreja Santa

,

Terezinha, decorada com I

gerberas cor de cereja
folhas de camélia, velas e

passadeira na mesma

cor, deram o tom do
casamento. Os noivos,
radiantes e felízes, envol
veram os convidados
com sua alegria, na
recepção impecável no
Buftet du Batel. Música do
Beppi, animou anoite que
se prOlongou até altas
horas. O médico Lincoln
e Maria do Carmo , pais
da noiva, Ana Rita e

Romeu, pais do noivo,
perfeitos anfitriões, rece
beram os convidados
com elegância e simpatia.
Foi uma noite memorável.
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ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDIcrÁRIo
Comarca de Caneinhas
2' Vara

PRAzOPO..EJUTAL: 30 dias

O(A) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Juvenal de Souza Prestes, com endereço à Lugar incerto e não

sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br >

F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-Sf., tramita EXECUÇÃO FISCAL W

015.01.005094-3 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de RS RS 25,92., referente a , espelhado em

Certidão de Dívida Ativa, sob n(s), 2752, de 2001. Assim, fica o mesmo CITADO para,

querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios, verba advocatícia
e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito em. dinheiro; b)
fiança bancária; ou c) nomeação de bens à-penhora, observada a gradação estabelecida no

art. li, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua propriedade e livres e desembaraçados,

facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) dias, Não ocorrendo

o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-á à penhora ou arresto dos bens do

devedor, nos termos dos arts. 10 e l I, do aludido Texto de Lei. E para que chegue ao

conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foi determinada a

.lavratura
do presente, com a sua publicação na sede deste Juízo, bem como,

em�'
nica

no Diário da Justiça do Estado. Eu, Josiane Cristina Meiners, o digitei, e eu,

Paulo C�sar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Can C),
23 de abril de 2002.,

Roque Ceruttí
Juiz de Direito

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas
2' Vara

mAZQlJO.EDlTAL; 30 dias

I

O(A) Doutor(a) Roque Ceruttí, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: José Felício de Campos, com endereço à Lugar incerto e não

sabido - CEP 89460-000 Cancinhas-Sf' Brasil, o qual se encontra em local incerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br >

F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N°

01501.005095-1 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de R$ R$ 181,93, referente a , espelhado
em Certidão de Dívida Ativa, sob nts). 2434, de 2001. Assim, fica O mesmo CITADO

para, querendo, em. 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios, verba

advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juizo, através de: a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art. 11, da Lei n, 6,830/80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) dias.
Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se.. á à penhora ou arresto

dos bens do devedor, nos termos dos arts. 10 e li, do aludido Texto de Lei. E pará que

chegue ao conhecimento do Executado, COmo de todos os demais interessados, foi

determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem como,

em ÍI!li� no Diário da Justiça do Estado. Eu, Josiane Cristina Meiners, o digitei, e eu,

�Aaulo Cesar Davet, E"crivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de
, 'n as(SC),' 23 de abril de 2002. .

Roque Cerutti
Juiz de Díreito

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER ,TUDICIÁRro
Comarca de Canoinhas

2· Vara

PRAZO DO EDlTAV 30 dias

O(A) Doutorfa) Roque Ceruttí, Juiz(a) de Direito,

I'AZ SABER Executado: José Alves Miranda Filho, Com endereço á Lugar incerto e não

sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o .qual se encontra em local incerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.ti.sc.gov.br -

F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-Sõ, tramita EXECUÇÃO FISCAL N°

015.01.004885-0 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de R$ RS 189,50, referente a , espelhado
em Certidão de Dívida Ativa, sob n(s). 2635,2840, de 2001. Assim, fica o mesmo

CITADO para, ,querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios,
verba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art. II, da Lei 0:, 6,830/80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, �!'l 30 (trinra) dias.
Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-á à penhora ou arresto

dos bens dI). devedQr, nos termos dos arts. 10 e li, do aludido Texto de Lei. E para que

.chegue ao conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foi

determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem como,

em� no Diário da Justiça do Estado, Eu, Josiane Cristina Meiners, o digitei, e eu,

..... Ç7:::.:1.,,/Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de

(_,Çaacití1íâs(SC), 24 de abril de 2002,

RoqueCerutti
Juiz de Direito

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas

2' Vara

l'RAZODUED1T.AL: 30 dias

O(A) Doutor{a) Roque Ceruni, Juiz(a) de Díreito,

FAZ SABER Executado: RPM i.ndústria e Comércio Ltda., com endereço à Lugar inceno e

não sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e

não sabido, que, neste Juizo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h,p:
,

www.�.sc.gov.br - F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO
FISCAL N° m5.01.00509l-9 aforada pelo Municipio de Canoinhas, na qual sua pessoa

figura como demandado, em,face de ser devedor da quantia de RS RS 141,83, referente a ,

espelhado em Certidão de Divida Ativa, sob n(s). 2470, de 2oo�, Assim, fica o mesmo

CITADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios,
verba advocaticia e despesas processuais, ou • garantia do juizo, através de'. a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art, II, da Lei n. 6,830/80, provando-os de sua propriedade c livres e ,

desembaraçados, tàcultando-se, a posteriori, a interposiçãO de embargos, em 30 (trinta) dias,

Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juizo, proceder-se-â à penhora ou arresto

des bens do devedor, nos termos dos arts, 10 e 11, do aludido Texto de LeL E para que

chegue ao conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foí

determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na. sede deste Juízo, bem como,

em,,�z, no Diário da Justiça do Estado. Eu, Josiane Cristina Me.iners, o digitei, e eu,

/",''G,':'''!...,) Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de

�!!lías(SC). 23 de abril de 2002.

Roque Ceruttí
Juiz de Direito

Rua 12 de Setembro, 500Centro· Fone (47) 622,227�
.

. ,

Dra. Carolina Ribeiro da Silva
Cirurgiã-Dentista CRG-SC 6353

Clf'nica Geral

GERAL

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas

2'Vara

lRAZODOEDITAL: 30 dias

O(A) Doutona) Roque Ceruttí, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABF.R Executado: Celio Luiz Alves Araftjo, com endereço à Lugar incerto e não

sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local 'incerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www,�.sc.gov.br
F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N'

015.01.004883-3 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de RS RS 194,33, referente a , espelhado
em Certidão de Dívida Ativa, sob n(s). 2544,2782, de 2001. Assim, fica o mesmo

CITADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios,
verba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penbora, observada a gradação
estabelecida no art. 11, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) dias,
Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juizo, proceder-se-á à penhora ou arresto

dos bens do devedor, n08 termos dos arts. 10 e 1:1, do aludido Texto de Lei, E para que

chegue ao conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foi
determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juízo, bem como,

.

em ún�ca vez, no Diário da Justiça do Estado, Eu, Josíane Cristina Meiners, o digitei, e eu,

� Paulo Cesar Davet, Escrivã/o) Judicí.a1 o conferi e subscrevi. Comarca de

�SC). 24 de abril d.2002.

Roque Cerutti
Juiz de Díreito

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Caooiobas

2" Vara

PRAZQ.DOEDITAL: 30 dias

OCA) Doutor(a) Roque Ceruttí, Juiz(a) de'Direito,

FAZ SABER Executada: Cristina Aihara, com endereço ii Lugar' incerto e não sabido - CEP

89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e não sabido, que,

neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F:

476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramíta EXECUÇÃO FISCAL N"

015,01:004886-8 aforada pelo Municipio de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de RS RS 181,93, referente a , espelhado
em Certidão de Dívida Ativa, sob n(s), 2551, de 2001. Assim, fica o mesmo CITADO

para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios, verba

advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art. II, da Lei n. 6,830/80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) aias,
Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juizo, proceder-se-á à penhora ou arresto

dos bens do devedor, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei, E para que

chegue ao conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foi

determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem como,
, '

no Diário da Justiça do Es\ado. Eu, Josiane Cristina Meiners, o digitei, e eu,

aula Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de

. ( ), 24 de abril de 2002,

Roque Ceruttí
Juiz de Direito

�
ESTADODE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO'
Comarca de C.Doinb""

2" Vara

PRAZO DO EDITAL> 30 dias

O(A) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Wilson Demikovski, com endereço à Rua sem de�ominação, O -

CEP 89560-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e não sabido,
que, neste Juizo de Direito, 'situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F:

476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N'

015.01.005106-0 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de RS R$ 33,86, referente. a , espelhado em

Certidllo de Dívída Ativa, sob n(s). 3480, de 2001. Assim, fica o mesmo CITADO para,

querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios, verba advocatícia

e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito em dinheiro; b)
fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação estabelecida no

art. 11, da Lei n. 6,830/80, provando-os de sua propriedade e livres e desembaraçados,
facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) dias, Não ocorrendo

o
.

pagamento, nem a garantia do juizo, proceder-se-á à penhora ou arresto dos bens do

devedor, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei, E para que chegue ao

conhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foi determinada a

lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem como, em única vez

no Diário da Justiça do Estado, FAl, Josiane Cristina Meiners, o digitei, e eu, �Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Canoi�
24 de abril de 2002.

Roque Ceruttí
Juiz de Direito

ESTADO DE SANTÂ CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas

2' "ara

O(A) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER El('ecutado: Ricardo Constantino, com endereço à Lugar inceno e não sabido -

CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e não sabido,

que, neste Juizo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h,p: www.tj.sc.gov.br - F:

476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N"

015.01.005090-0 aforada pelo Município de Canoinbas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser dev.'Óor da quantia de RS RS 379,03, referente a , espélhado
em' Certidão de Dívida Ativa, sob n(s), 2598,2895, de 2001, Assim, fica o mesmo

CITADO para, querendo, em '5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal,. acessórios,
verba advocaticia e despesas processuais, ou a garantia do juizo, através de: a) depósito em

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art. li, da Lei n, 6.830/80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta) dias,
Nilo ocorrendo o pagamento, nem a garantia do jUÍ7.0, proceder-se-á à penhora ou arresto

dos bens do devedor, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei. E para que

chegue ao conhecimento do E.xecutado, como de todos os demais interessados, foi

determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem como,

em�)'ez, no Diário da Justiça do Estado. Eu, Josiane Cristina Meinen;, o digitei, e eu,

#� Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarcà de

CCãiíoinhas(SC), 23 de abril de 2002.

Roque Cerutli
Juiz de Direito

Persianas - Decorações
Cortinas, Cama, Mesa, Bar..lho
Varão e Suporte de Madeira

11(47) 622-3979 EM FRENTE

AO BRADESCO

Canoinhas, 17 de maio de2
.

0011

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

ESTADO DE SAN:rA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinbas

2' Vara

OCA) Doutorta) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executada: Rose Mari Zimmermann Gonçalves, com endereço à L .

e não sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra emI: 'Ilrtrio
não sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 65�ncen,1
www.tj.sc.gov.br - 'F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXE' h.p
FISCAL N' 015,01.005108-7 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual SUaCOç.lo
figura como demandado, em face de ser devedor da quantia de RS RS 194,33 re�

Pe!""

espelhado em Certidão de Dívida Ativa, sob n(5), 2604,2899, de 2001. À.' "'mel,
mesmo CITADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento d:m,.fi�a
acessórios, verba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juizo, attavrn�JlI\
depósito em dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora oh

S de, I)

gradação estabelecida no art. 11, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua �rop !ervadil
livres e desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargonedadil
(trinta) dias, Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-á:' ." �

ou arresto dos bens do devedor, nos termos dos arts. lO e II, do aludido Texto de
P<nh<q

para que chegue ao conhecimento do Executado, como de todos os demais interess dL.i· [
determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, b�o, fI

em�"-", no Díário da Justiça do Estado. Eu, Josiane Cristina Meiners, o digitei
'OIla,

�<'.-< Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi, Com
,eli,

<-eníoinhas(SC), 24 de abril de 2002,
arca �

I

Roque Cerutti
Juiz de Direito

ESTADO .D.E SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinbas

2' Vara

lRAZQ,DOEDJ.TAL: 30 dias

O(A) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) deDireito,

FAZ SABER Executada: Dirlei Graeias de Almeida, com endereço à Lugar incen" �
sabido - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra em local incerto e�
sabido, que, neste Juízo de Direito, situado á R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj..sc.gov.�.
F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-Sõ, tramita EXECUÇÃO FISCAl i
015.01.005092-7 aforada pelo Municipio de Canoinhas, na quaJ sua pessoa figura
demandado, em face de ser devedor da quantia de R$..RS 126,36, referente a

, es

em Certidão de Divida Ativa, sob n(s), 2684/2792, de 200L Assim, fica o m

CITADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, .ces
verba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito
dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penbora, observada a gra
estabelecida no ano l l , da Lei n. 6,830/80, provando-os de sua propriedade e li""
desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de.embargos, em 30 (lrin�)j

I Não ocorrendo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-à à penhora ou

dos bens do devedor, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei. E para

chegue ao conhecimento do Executado, corno de todos os demais interessados,
determinada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juizo, bem

em \IPi'"' vez, no Diário da Justiça do Estado, Eu, JosianeCristina Meiners, o digilei"
/.ê:2i"2_, Paulo Cesar Davet, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca

�SC), 23 de abril de 2002,

Roque Cerutti
Juiz deDíreito

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS / se
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 10ANDAR - CENTRO

CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITALDEPRAÇAELEILÃO

PROCESSON° AT727/01

Exeqüente: PEDROORLANDODOPilAR
Executado: IRINEUOUVEIRA

PRAÇA: 17/06/2002, às 14:00horas.
LEILAO: 0110712002, às 14:00 horas

Bem (s): 11 ,m3 (onzemetros cúbicos) demadeira para "lenha"�

propriedade do executado, livres de ônus, avaliados(as) em�

12,00 (doze reais) cada.
'TOTALDA AVALIAÇÃO: R$132,00(cento e trinta e dois

reais).

Obs: Se não, for possível encontrar os executado5e/�,
seus representantes legais, ficam desde já intimados d(l

atos a se realizar por este edital.

Canoinhas/SC, 08 de maio de 2002

DR, LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Esclarecimento
"

o lixo orgânico e reciclável é recolhido semaD'

mente, em dias pré - estabelecidos.·
, I

Quando os resíduos tipo ",restos de constrUçao
pódas de árvores, latas e outros, não é atribuição de�

letamunicipal.
O contribuinte deve prover a destinação desses

tulhos, não os depositando em vías públicas,

Assessoria de ImprensaMunicipal,

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 62'2-2528

FUJIFILM
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.nhas 17 de maio de 2002
r canO! .

' SOCIAL Correio do Norte 11

Ale55� nd ra Li nzmerer

Editorial
V' ao encontro

do novo dia, de alma pura e

d

a

preocupada, Afugente os Temores do dia anterior como
es

b d
.

alvorada afugenta as som ras a noite. Repare nas coisas

�das que existem a sua.volta e alegre-se de ter o privilégio
de viver para vê-l�s, DeIXe que.o Sol se lev�te em seu

oração e que o ceu azul se reflita em sua alma. E se de vez

�01 quando surgem nuvens, pergunte a si próprio"Como
oderia apreciar os encantos do-Sol se nunca chovesse?"P

Thidáudio em.

CantinhoTerrorista

""Como diz o ditado: "O bom filho a casa toma" ,

OSimpáticoWilmarFrantz Junior,

""Enfim, a queridaAnaPaulaRodrigues resolveusairde
casa,maravilhosa como sempre!
",'À tempos não se via o amigo Adriano Ribeiro que
compareceu aChannel � 11 nesse sábadodia 11, Adorável

anhi '
comp a. ,

ç.,lComo eujãhavia comentado antes a felicidade/está
estampada nó rostinho dos enamorados: Graziela Penteado
eFábioGonçalves (Porto União). Só love...
",'Vanesa Pires do Prado resolveu mudar de ares e passou
o fírn de semana emPorto União. Émuito bom variar, certo

.

?ga. \
;,lEpor falar em variar... AntonielaWeber eGisele P. do
ado estiveram dia 12 emCuritibaprestando concurso
arapolíciaRodoviária. Sorte para elas! ! !

.

:"abraçosmuitos a Sra. Paula Strilein leitora assídua da
ossacoluna, Obrigado! ,

;" Sempre românticoso casal de noivos Cláudio Thiem e

osaniA. Artner,'
.

;" E sábado a animação rolou solta entre os amigos:
osianeTinfel, Cláudia Golanóski e Sandro, AdalgizaBora
CristianoBasílio noCine PopDance.
:" Marcando presença no show da Banda Flerte que
onteceu naChannel, abonita Simone Cristina Stelein
Curitiba). I

f"AlinorVieira Côrte Junior tirou o domingo para visitar
samigos,Muito bom!!!
fiDose dupla demuita animação: ElianeMeinees (Li1ly) e
ucaZimmermann, elas fazem adiferença.
�CaêGuimarães fazendo sucesso entremuitas gatinhas.
isso aí!
"*Para o amigo PauloMuller lembramos que é pecado
biçarcoisas ... há, há, há. (brincadeirinha).
fNesse dia 24 estarão visitando a nossaTerrinha o
uerido casal: Daniele e Jeferson Krezsinski que atualmente
tão residindo emTeixeira de Freitas, naBahia, e nós
lamos super contentes com a notícia e ansiosas para
atar as saudades ...

HIPNOSE.
E-m;lI!Hipnose,coi@boi.com.br

Presença
!

Marcando presença naColunaHipnose desta semana
a feliz família: Marcelo Alves da Silva, Lucas e

Josiane Henrique. Demonstrando o quanto se pode
serJeliz no amor...

Aplausos
� Para os queridos amigos João Cavalheiro e

Marquinhos. Trazendo ótimo shows naChannel. 'Nós
estnnosadorando..
� Na pessoa do Dr.Robson Peixer excelente profissional.

Agitos:
/'

Channel31l
Sexta dia 17. Show com a Banda Catedral.
Sábado dia 18. Boate Normal

Quem comprar ingresso na Sexta ganha o do Sábado..

Ill Seminário deAdministração
.emServiçoSocial

Acontecerá amanhã dia 18 no Salão Nobre da UnC o III
Seminário na área de serviço Social, quem está organizando
é a T' Fase do Serviço Social, e seu principalTema é as
Correntes Filosóficas que abrangem: Dialética, Positivismo,
Fenomenologia, Estruturalismo, e Teoriados Sistemas. A
quem interessar o horário será das 8:00 às 12:00h e das
13:00 às 17:00h.

Frases'de Jogadores de Futebol
• NoMéxico que é bom. Lá agente recebe semanalmente

.
,

de 15 em 15 dias.

(Ferreira, ex ponta esquerda dos Santos).
• Quando o jogador está amil,minha naftalina sobe.

(Jardel, ex atacante do Vasco).

• O Clube estava á beira de um precipíciomas toma a

decisão correta, deu um passo á frente.

(João Pinto, jogador daBenficade Portugal).

• NaBahia é todomundomuito simpático, é um povo
muito hospitalar, ,

(Zanata, baiano ex lateral do Fluminense).

• O difícil como vocês sabem, não é fácil.
(Vicente:Matheus)

SUCH K··Corretora de Seguros Ltda.
Seguros
Residenciais Empresariais, VIdas/Transportes,
Àutoméveis, Títulos de capitalização,Previdência

,
.

.

\.

�ua Frei Menadró Kamps, 3151º an�ar - Fone (47)622-2120 � Fax 622-2321
,

CANOINHAS - se - e-mail: s�chebseguros@newage.com.br
...'-...

-, .::
"

-..,

o que éNotícia!

Aconteceu em São Bento do Sul no dia 21 de maio no
Salão de Festas do Ginásio o concerto Internacional ,

Imagination com a Jngendkapelle Goeppingen e direção de
Karl-Heins (Banda Juvenil deGoeppingem-Alemanha

.

formadapor 110músicos.
Transportes e ingresso ,pelaErlitaTurismo ao preço de
30,00 reais.

.. Frases daSemana

rJfF 'O duro é que eu penso mais do que falo.

(AdemirMasato Suguishima - Optometria).
rJfF Tudo na vida é passageiro, temalguns que não pagam
passagem e vem na vida só pra fazerm � !

(Simone L.)
.

rJfF Não venha com as man�as arregaçadas. Que a injeção
é na bunda!

.

(AmirLeite - Ciências Contábeis),
rJfF Um beijo nomagro.
(José Augusto Maiesld).

AdriahaPetry e
I

AnaCarolinaBurgardt.

Ana Carolina esteve emCAnoinhas nesse fim de
semana visitando seus amigos que estavammorrendo
de saudades, já que fazia tempo que não a víamos pois
desde o inicio do ano ela está em Curitiba em um

Internato para estudar...
Belas amigas!

;'

TireumTempinho eLeia...
i

Ninguémmanda em você, não importa qual seja o seu
relacionamento. Você não está nesta terra para atender aos
sonhos, gostos ou desejos do parceiro, ou qualquer outro.

.

Você também não tem obrigação. de proteger qualquer
pessoa de encarar suas próprias consequências ou
realidades. Você está aí para viver, para desenvolver,
crescer e ser responsável por si mesmo. No quadro geral
das coisas, seria bom que você também contribuísse para
tomar estemundo um lugarmelhorparaviverporque você

.

.

' .

E

passou por aqui.

AUTO PO�TO lID!R·

RUA. e E L. ALB U QU ERQU E/' 86 CANOIN HAS - se

FONE. 622.4369
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Anuncie aqui
622-7400

CRE realiza abertura doProíestão
Com o objetivo de formar

lideranças escolares comprome
tidas com a construção de um
projeto de gestão democrática
da escola pública e focada no

sucesso dos alunos de ensino
fundamental e médio, é que a

Secretaria de Estado da Educa-
<ção e do Desporto criou o

Progestão (Programa de
Capacitação a Distância para
Gestores Escolares).

Em Canoinhas, a 18a CRE
(Coordenadoria Regional de
Educação), realizou no Sábado

(11), na sede driAABB, a aber
tura do programa. Participaram
do evento, cerca de 217 cursistas
ligados à área de educação dos
municípios de Porto União,
Irineópolis, MajorVieira, Bela
Vista do Toldo, Três Barras e

Canoinhas.
Durante o encontro, os edu

cadores fizeram uma reflexão
sobre o papel e a valorização do
magistério e reafirmaram a re

levância da escola pública na

formação de cidadãos, críticos,
e conscientes. Segundo a coor-

denadoraregional de educação,
Roseli Ruthes, o Projestão sig
nifica apossibilidade em que os

profissionais que se encontram
em serviço, de fazer um curso

de formação continuada. Além
disso, ela salientou que "o pro
grama representa uma experi
ência inovadora, não só porque
preenche uma lacuna no campo
da educação, mas também por
que adota de ensino a distância,
permitindo alcançar um maior
número de participantes, sem
tirá-los de suas atividades".

Evento contou com a participação de aproximadamente 217 cursistas

Código de defesa do consumidor
\

deve reger relações bancárias
o Código de Defesa do Barbieri, o crédito rural torna-

Consumidor deve regular as re-. se O menos atrativo de todos os

lações dos bancos com o públi- investimentos, dado as particu- -

co na opinião do secretário ge- laridades do processo produti-
ral da Federação daAgricultura vo primário. Exige-se deste
do Estado de Santa Catarina mutuário garantias acimadore-

, (Faesc), EnoriBarbieri. Os Ban- comendado, compra de apólices
cos apresentaram Ação Direta 'de seguro, aplicação de parte dos
de Inconstitucionalidade junto, recursos liberados em contas de
ao' Supremo Tribunal Federal 'depósitos remunerados e libera-
(STF) propondo o fim da apli- ção direta na conta do foniece-
cação do Código de Defesa do dor de equipamentos, entre ou-
Consumidor nas relações ban- tros.
cárias e financeiras.

.

Consulta realizada pela
Caso o STF decidir favora- Confederação daAgricultura e

velmente aos interesses dos ban- Pecuária do Brasil, em outubro

queiras, poderá validar uma sé- e novembro do ano passado, en-
rie de procedimentos duvidosos volvendo amostra de 3.131 pro-
praticados pelos Bancos no cré- dutores rurais, constatou que.,
dito rural, que vêm prejudican- apesar da alocação de recursos
do os tomadores. Para a Faesc, a porparte do governo federal aos
aplicação do Código nas rela- ' bancos para o financiamento de
ções entreiprodutores e sistema investimentos rurais, 66% dos
financeiro tem fortes relações interessados em contrair em-
com o crédito e o endividamento préstimos, por exemplo, do Pro-
rural. grama deModernização da Pe-

Não habituados a empres- cuária Leiteira não foram aten-

tar dinheiro ao processo produ- didos.
tivo e atraídos pela facilidade de O principalmotivo alegado
comprar títulos da dívidapúbli - pelos gerentes locais das insti-
éa, eniitidos pelo governo fede- tuições financeiras ao negarem
ral, os bancos garantem 41% da os empréstimos aos produtores
sua receita total, proveniente dos foi a ausência de recursos do
investimentos, conforme dados banco para o financiamento so-

daABN Consulting, nas com- licitado.Mas a declarada falta de
pras de títulos que oferecem re- recursos não condiz coni os da-
muneração superior a 19% ao dos divulgados peloMinistério
ano ou indexados ao dólar. daAgricultura, informando que,

Neste cenário, mostra dosR$ 200milhões colocados à

disposição dos bancos para o

Proleite, foram contratados ape
nas RS'21,12 milhões, ou seja,
apenas 10,6% do volume de re
'cursos alocados pelo Governo.

Exigencias
Além da dificuldade de

acesso ao crédito, os poucos pro
dutores que conseguiram con

tratar financiamento de investi-
. mentos rurais, segundo àpesqui
sa daCNA, foram pressionados '

a adqúirir, em troca, diversos'
produtos bancários. Do total de
consultados sobre se o agente fi
nanceiro impôs alguma condi
ção para a concretização da ope
ração, 38% dos beneficiados pela
contratação do crédito disseram
que foram "obrigados" à adqui
rir seguros ou outros itens, re
velando a prática da venda casa
da.

Entre os tomadores de cré
dito, 27% tiveram os recursos do
financiamento liberados direta
mente na conta do fornecedor de
máquinas ou equipamentos,
contrariando aLei agrícola e re

soluções do Çonselho Monetá
rio Nacional (CMN).

Para complementar este
quadro de irregularidades, 18%
dos produtores que empresta
ram recursos foram submetidos
à exigência de aplicação de par
te dos recursos financiados em
caderneta de poupança, expôs
Enori Barbieri.

Recursos para combater a secaevitam o êxodo rural
Os recursos que começam a

chegar �o Estado para combater
os efeitos da secae assistir às famí
lias rurais evitarão que pelo me
nos 10.000 produtores deixem o

campo.A avaliaÇão é do deputado
federalHugo Bieh1 (pPB-SC), lí
derdaFrenteParlamentardaAgri
cultura e, um dos, principais
articuladores, no Congresso, do
apoio ao setorprimário da econo
miacatarinense.

Nesta semana, Bieh1manteve
uma série de audiências com o

Ministro-chefe da Casa Civil
Pedro Parente, com o Ministro
chefe da Secretaria Geral daPre
sidência, Euclides Scalco e como

presidente daCâmaradosDepu
tados,AécioNeves, para ajustaros
detalhes técnicos epolíticos paraa
edição daMedidaProvisóriaque
instituiu oprogramaBolsa-Estia
gem

AMPfoiassinadaquarta-fei
ra pelo presidente Fernando
Henrique Cardoso, já está

publicada e os recursos estão

disponibiliz:ados.OPoderExecu
tivo havia encaminhado para a

Câmara Federal Projeto de Lei,
mas em face daurgênciadamaté
ria, foi retirado e substituído por
Medida Provisória. Os recursos

estão destinados àDefesaCivil do
Ministério da Integração Nacio-

.

na! (MlN), paraatendimentos dos
Estados do RS eSe.

Foram alocados R$ 13 mi
lhões de reais paraatenderaos atin
gidos pela secaem SantaCatarina
€42.000 famílias) e noRio Gran
dedoSul (67.000famílias).Opro
grama foi criado na esferadoMlN
e estabelece um benefício de R$
120,00 reais para as famílias ca
dastradas.

''Todas as medidas e provi
dências devem ser colocadas em
marcha com rapidez paraevitaro
êxodo rural e o agravamento ge
ral da crise social no campo" , re

comendaBieh1, acrescentandoque
"auxílio tardio não teráeficácia".

Hoje, em Brasília, Bieh1 en
trevista-se comoMinistro doDe-

senvolvimento Agrário, José
Abrão, para discutir fórmulas para
criar e implementar outro tipo de
�uda.,-o financiamentomanuten
ção -destinada às famílias dospe
quenos produtores que perderam,
emalguns casos, até, 100% dos in
vestimentos em culturas como o
milho. A proposta é a

implementação de financiamento
demanutenção, no valorde atéR$
2.000,00 reais, a serem restituídos
em período de 8 anos, observada
carência de três anos.

Estamedida é considerada in
dispensável para evitar que as fa
mílias demenorpoder aquisitivo
abandonem as suas propriedades
por falta de capacidade de
alavancar os recursos indispensá
veispara suamanuténção até apró
xima safra. A reivindicaçãe foi
apresentada ao Presidente
FernandoHenriqueCardoso que,
por sua vez, determinou à Casa
Civil daPresidência daRepública
as providências necessárias para
implementação. I

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

Legalmais imoral
No leilão público (se é que pode-se assim ser chamado) que aconteceu na semana que

passou em nosso município, mais uma vez os espertinhos se deram bem. Com.o aç�ntece em
todos os leilões os ratos novamente estavam presentes, resultado; os bens foram unediataInente

rematados pelo preçomínimo. Para que tenha-se uma idéia, o FiatElba que estava sendo utili
zado pela saúde, foi vendido pelo preçomínimo estip�la�o de�$2.000,00. Está certo que não
estava lá emmuito bom estado, mas com um pequemno mvestunento o comprador consegue
facilmente uns R$5.500,00 por ele, pois o ano do veículo é muito bom, e na verdade é o que
conta nesse caso.

E de quem é a culpa"
É óbvio de que os comprado,res estão na deles, já que são na s_ua maio�� atravess�dores.:

onde conseguirem obter lucros la estarão. Por outro lado, o executivomunicipal tambem está

totalmente desonerado de qualquer tipo de culpa, já qu� o leilão é a únicamaneira legal para que
fosse efetivada essa venda. Então, resta o ônus da culpa para quem criou essa lei esdrúxula, pela
qual estados emunicípios s�o obrigados.a aceitarem as imp�s�ções ?e umamino�a. Se não fosse
essa lei, quem sabe esses veículos pudessem ficar nomumcipro, pois de nada adi�ta a ummero

mortal participar de um leilão se não estiver incluso no círculo do segundo leilão, onde são
divididos os veículos arrancados a preço de banana domunicípio. "

"

,

Enquanto isso ...
O conselho tutelar anda a pé. Porque mais uma vez o pré-histórico gol utilizado pelos

conselheiros tutelares baixou na oficina. Será que se fosse realizada uma reforma na Elba que
foi doada para sabe-se lá quem, não ficaria o conselho com um veículo melhor?

Apropósito ...
Feitas essas considerações lembrei-me de que logo nas primeiras edições desseano o presi

dente do conselho tutelarValmir Corrêa daCosta comunicou-me feliz da vida de que havia sido
confirmado para o final do mês um veículo zero para aquela entidade. Só esqueceram de comu- .

nicar a ele para o final do qualmês viria esse veículo, ou quem sabe ele ouviu errado, ao invés de
terem falado veículo zero, falaram que eles teriam zero veículo, aí sim está sendo cumprida a

'promessa.

De cortaro coração
Está a situação dos pátios das madeireiras do parque industrial. Mesmo em dias de sol tatu

tem que usar chuteira para por lá andar. Sem contar os resíduos industriais, quemesmo que os
empresários queiram, não tem para onde mandar. Como é que ummunicípio vai atrair novos
investimentos, se nemmesmo as indústrias que aqui estão instaladas recebem apoio?

E olha que é coisa simples de ser feito, basta a prefeitura colaborar com a limpeza dos pátios
fornecer ummínimo de infraestrutura, e depois podem cobrar para que as indústrias lá instala-
das mantenham ummínimo de higiene estética.

.

/

E certo
,
Que esses problemas já estão enraizados desde a criação do parque industrial, que foi criado

no local errado. Mas o executivomunicipal se quisesse poderiamuito bem-transferir esse parque
para as imediações da Br 116, onde verdadeiramente é o local adquado, pois se existe um bem
organizado, o empresário que passa pelo local podemuito bem resolver instalar uma empresa '

aqui também. Mas nomomento, se um empresário realizar uma visita ao parque, irá sair corren-
do, assustado com o descaso com que as empresas estão sendo tratadas.

.

Agora ,/

A César o que é de César. A pavimentação e o estacionamento daprefeitura ficaram coisa de
primeira, e era um anseio antigo da população. Finalmente a prefeitura começa a tomar um

aspectomais apresentável, e nesse ponto a atual administraçãomerece um dez bem grande, pois
toda a vida domunicípio necessariamente passa pela prefeitura.

Tutejornalista �

Já que virou moda qualquer um que escreva para um jornal auto-intitular-se jornalista,
também reivindicarei esse direito. Pensandomelhor, meu desconfiômetro manda que eu não
tenha essapretensão, pois na verdade é uma falta de respeito com os verdadeiros jornalistas, que
estudarampara isso. Então, continuo colunista.

.

Desrespeito apátria ,

É o que o piloto bra;ileiro Rubinho Barrichelo vem cometendo na fórmula 1. O povo
Brasileiro, é desvalorizado quando ele demonstra essa submissão a equipe, e um desrespei

to sem tamanho çom nós que ficamos vidrados na televisão, e na última reta quando achamos'
que finalmente veremos uma vitória deRubinho, vemos esse abrir passagempara o alemãomais
uma vez. Rubinho jamais será um vencedor, se continuar carregando com ele esse espírito de
mendigo. Resta-nos torcer pela nova geração de pilotos que vem surgindo, porque para esse

jogo a toalha.

Falando emesporte
O time do bairro alto sagrou-se campeão do campeonato interbairros. Parabéns aos atletas

por essa conquista que foi valorizada pela força do adversário Centro comunitário, que é forma
do por atletas damais alta estirpe.

Parabéns
Aos alunos que participaram do festival de dança em especial aos dos alu110S do-Colégio

Valentin Gonçalves Ribeiro, que abocanharam o primeiro lugar.
'

Pisei no tomate
Na edição passada citei que a senhora Jusceli haviapassado no concurso público pára assis

tente social do judiciário, na verdade ela passou foi no concurso para assistente social do I.N.S.S.
Desculpem pela falha desse relapsocolunista.,

.

Recados e destaques
A destacar-se nessa semana ao povo montecastelense que vem a quarenta anos sofrendo

.

com maus tratos por parte de alguns poderosos, mas que nesse dia quinze ainda acharam em

meio a tanta coisa ruim, algo de bom para que seja comemorado. Isso só vem a provar que o
montecastelense tem esperanças de que um dia as coisahão de melhorar. Ixalá. Parabéns atados
osmontecaslenses, para os por tradição ou para os por opção como no meu caso, pelo transcor
rido dia domunicípio.

Nessa semana aminha coluna está completando um aninho de vida (já está caminhando e

dizendo gu-gu dá-dá), e gostaria de agradecer a todos que me apoiaram nessaminhajornada,
tenha sido esse apoio moral ou de qualquer outra forma. Aprendi no decorrer desse um ano a

lidar com jogos de interesse, conheci o lado negro de alguns lobos em pele de cordeiro, enfim,
chego ao meu primeiro ano como colunistamais fortalecido do que nunca, na esperança de que
daqui amais um ano, possa eu estar ainda escrevendo sobre o que acontece principalmente nesse

. município, aonde ainda um dia espero poder enterrar minha cruz. Um abraço a todos, e até
semana que vem seDeus nosso senhor assim permitir-me.

Contatos com essa colunapelo e-mail: ronaldobaukat@bol.com.br
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Comissão analisa
Promotor de justiça faz parte da comissão

Bianca Neppel

íII CANOINHAS - Durante a

última segunda-feira, dia 13 de
maio, a comissão nomeada pela
administração daUniversidade
do Contestado (UnC) campus'
Canoinhas/PortoUnião, se reu
niu para analisar as solicitações
de bolsas de estudo, referentes
ao -artigo 170 da Constituição
Estadual. Para Q ano de 2002, a
UIIC disporá de R$ 37.735,20
para bolsas de estudo.A comis
são analisou 566 solicitações,
sendo aprovadas inicialmente
497.

A comissão é formada por
três alunos, dois funcionários da
UnC e pelo promotor de justiça
'Fernando Mengarda. Para dar
aindamais transparência ao pro
cesso, que tem como critério bá
sico para receber o beneficio da
bolsa o da carência comprova
da do acadêmico, foram convi
dados mais acadêmicos dó
campus Canoinhas e do núcleo
de Porto União para acompa
nhá! a análise dos dados e a se

leção.
O diretor-presidente da

UnC, João RosaMüller também
integrou a equipe. "Gostaríamos
de poder atender a todos, mas

Comissão analisa os pedidos de bolsa de estudo dos alunos da UnC

como temosmuitas solicitações
e poucos recursos, omontante é
dividido entre os acadêmicos'
que comprovarem a carência",

A funcionária do Setor de

Assistência ao Estudante,Maria
Josefa Gutervill Leite, diz que
a comissão analisa os dados for
necidos pelos solicitantes. "Se
alguém souber de algum caso

em que os dados fornecidos para
a comissão não condizem com a

realidade, deve procurar o setor
de assistência.ao estudante e de
nunciar", explica.

Desenho do Portal Turistico que será construido em estilo polonês na avenida Rubens Ribeiro da Silva

Portal Turistico
Estáprevistopara apróxima

semana, o início das obras doPor
tal Turístico em estilo polonês
que será çonstruído na Avenida
Rubens Ribeiro da Silva, à 60

metros,do trevodaBR - 280, que
dá acesso ao centro deCanoinhas.
A informação foi fornecida na

segunda - feira (13), pelo secre

tário de orçamento eplanejamen
to urbano, Iria Gustavo
Golanoski.

.»

.. Segundo Golanoski, o Por-

tal deve custar aproximadamente
R$ 80 mil e a mão de obra será
realizada por funcionários da
Prefeitura Municipal de
Canoinhas. Do valor total,R$ 30
mil são oriundos do governo do
estado. Osmateriais que serãousa
dosnaconstrução jáestão empro
cesso de licitação.

Durante os 60 ou 90 dias de
obras,o trânsitonaavenidateráque
sofrer algumas transformações.
"Os veículos que quiserem entrar

ou sàir na cidade terão que fazer
umdesviodepelomenosumaqua
draMasissonão iráoauSarnénhum
transtorno", diz o secretário.
Golanoski afirmou que a escolha

doestilopolonêspara0Portaldeve
se ao fato de fazerum resgate dos ,I

costumese tradições de umaetnia
quepossui descendentes emgran
de parte da população domunicí-
pio,

No Portal, será destinado um
amblentequedeveráabrigaroPro-

jetoRota Segura. Nesse local, em
horário comercial, os visitantesp0-
derão receber informações sobreo
município, comopontos turísticos,
história e outros. O secretário tam
bém salientou, que "os empresári
os de Canoinhas terão um lugar
apropriadoparaexpor seusprodu
tos e assim sendo, éumaoportuni
dade de mostrar as nossas rique
zas", conclui. O projeto do Portal
Turístico foi feito pelo desenhista

.

daprefeituraPauloDrashinski

Prefeito de Canoinhas recebePrêmioMário Covas
I

Glauco J. Bueno

Prefeito Orlando Krautler no momento em que recebia o prêmio
•

O prefeito de Canoinhas,
Orlando Krautler, recebeu do
SebraeNacionaloPrêmioGover
nadorMárioCovas paraoPrefei
to Empreendedor. Este prêmio
vem justamente premiar as pre
feituras e prefeitos que sabemda
importância das pequenas empre
sas e que fazem de tudo paraque
elas continuem sendournfatotde
transformação da nossa socieda
de. O sucesso do Prêmio Mário
Covas é amaiorprovade serieda
de desta premiação, foram 268
inscrições demunicípios das cin
co regiões do país vindo de todos
os estados brasileiros. Entre as

várias opções de solução que se

temmostrado eficientes destaca
se o apoio as micro e pequenas
empresas, segmento estes, que é
responsávelpor 59%dos empre
gos existentes no país.

Neste sentido aprefeitura de
Canoinhas participou do prêmio
concorrendo com case do Banco
Planorte-Banco doMicrocrédito
- onde omunicípio deCanoinhas
aportou recursos, para criar con
dições especiais, oportunizando
desta forma, o desenvolvimento
de micro ,e pequenas empresas
formais e informais, na sua cria
ção, crescimento e consolidação .

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

CCA�laffv�não-���
�ClO}'pobr��fv�

A�como-o- riso:não-bjó-pvwíléfJio-
.

cio1Fvícm'��
Quewl/choreMO-W ri. t,nde:p��
se« rico-ou/pobre, {orte-owiraco,

�VeMqU(V'te-m;dent"vo-�wum;

pouco-de.��huwtano-!"

Destaquesdasemana:
© Atraindo olhares pôr onde passa: Alex Cristiano

Brzozoswski
© Ela cativa à todos que estão ao seu redor: Maria

Claudia Padilha
© Parabéns à Jucilene Marques, ela que encanta e

conquista à todos com sua simpatia, sinceridade
e bom humor. Ela que aniversaria no dia 22 de
maío, Um fel�z aniversário com muita paz, saúde e
sucesso.

©' Aguarde: em breve torneio de truco. Promoção Os
Skol Boys Country.

© Venha prestigiar a gincana que se realizara no dia
18/05 na Capela do Divino Espirito Santo, não

\,

[

perca]
© Por falar em gincana.....estamos ésperando o

resultado da gincana intermunicipal de Três
Barras. As equipes estão ansiosas para saber
quem é a campeã! Esperamos que o resultado
saia neste Domingo na S.U.O, portanto venham
prestigiar a festa da equipe campeã.

© Grandioso Baile com Tchê Gaiteiro, venha se
divertir com sua família.

Será no Centro Social Rigesa, dia 08/06/02 com inicio
as 23:30 horas.
© Casal nota 10: Sônia e João Francisco Canani

Júnior.

PararirumpoUCO
(Fonte: www.humortadela.com.br)

Dois bêbados estavam num desses bares nas
coberturas dos prédios. De repente, um falou para o-

'

_.

r outro: I
- Você sabia que este prédio tem uma peculiaridade
muito interessante? Se eu pular daqui, existe urna
corrente de ar tão forte que é capaz de me empurrar
de volta aqui para cima!
-tmpossível. Duvido!
- Vou provar pra você!

.

O bêbado pulou e, em alguns segundos retomou. O
outro bêbado, fascinado, também pulou, só'que se
esborrachou lá embaixo.
Pouco depois, o garçom atende o bêbado que restou:
- Porra, super-homem, você quando bebe fica escroto
pracaralho, hein?

Eles casaram...

...Mas foi só na
brincadeira!
Whotsone
Vanessa naprova
da gincana:
casamento mais
criativo,

Dormiu! ! ! ! ! !

O nosso querido amigo Tiago Soares dos

Santos', não resistiu e acabou cochilando. Mas
acordou, ele animou a todos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�' r'a tU-I toci Preencha O cupom nesta página e entregue
'-..::I � no Jornal CiORREIO DO NORTE ,,'

,

Vendo ou troco lote 606m2 narua
Saulo deCarvalho, prox,Mercado
Três Irmãos, Loteamento Jardim
DonaAmélia

(47)622-2441

Vendo lote c/288m2, em Itapoá
(47)622-3991

Vendo ou troco, um sítio, comdois

alqueres emeio, casaestufa de
fumo ebarracão.Situadoem

,

; Pulador,município deMajorVieira.

: (47)622-5879c/ João
,

·

'Vendoterrenocom6.040m2no
\

<

Centro de Irineópolís
(47) 625-1084

Vendo terreno 10 alqueiresemSerra
;. dasMortes
1<

: (47)9996-6429
·

: Vendochácaracoml3.00m2,no
: Alto daTijuca, a 3 Km do centro,

: c/água, luz eerva-mate
: (47) 9986-6050/622-0050
I

,

I

: Vendooutrocochacáracom5.400

: m2, noBairroAparecida.
: (47)622-1073.
,

I

·

: Pagamento antecipado. Pago à
: vista, aarrendamentoou aluguel de
: terrenoagrícolaparaplantio de soja
: emilho.

: (47)9986-5385.
-,

: Vendo terrenocom casademadeira,, ,

: ruaWillibaldoHo:ffinanncombela
: vistapara a cidade,

: (47)9976-7422
·

,

: Alugo salacomercial,Prox.UnC
: (47)622-1952
·

: VendoApartamento emCuritiba,
: prox. Tuiuti, Mercês, 3 quartos,
: sala, cozinha, banheiro, garagem
: (47)622-5031/9105-3146
·

: Vendo terreno de 15OOmt2, com
: barracão de207mt2,próximoao
: MotelExtase,R$ 32.500,00
: (47)6222104
,
,

,

: Vendo Terreno de 1405mt2,
: próximoaoExtase,R$15.5oo,00
: (47)622-2104,

Vendo casade alvenaria com2

quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavanderia, garagemcomchurras

queira. Centro à 200metros da
Une. ValorR$ 28.500,00.
(47)622-5797

VendoSobradonaRuaGetúlio

Vargas na259, centro.
(47)622-8290

Vendo casamista,R: João
Schindler, 79,Alto dasPalmeiras
(47)622-2558

Vendo apartamentonaPraiade
BarraVelha/SC,Edif. Lagoa
Centro,

(47)622-0652

Vendobare lanchonete em
funcionamento.Ótimoponto
comercial, TrevoMonteCastelo
(BRI16). Aceita-se000 no
negócio.

,

(47)654-0531

Vendo casade alvenaria, 117m2,
Cohabll. Aceito carro.

-

(47)624-2843

Vendo casamistaR. João Schindler,
N'? 79. Alto das Palmeiras.

(47) 622-2558 após ás 19

Vendo ou troco Kadet Ipanema, 92,
R$ 5.500,00 + Financiamento
(47) 9996-6429 ouR: Getúlio
Vargas,259 /

Vendo ou trocoVoiage, 89, 1.6, R$
5.200,00
(47)622-3666/9976-8778

VendoParati, 84,R$2.5oo,00 e
'Passat78,R$1.700,00
(47)62�-3666/997�8778

Vendo S10, 99, diesel, verde,4X4
(47) 622-1249c/Rodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas,R$1.2OO,00
(47) 622-5338/9996-3789 ,

VendoGolCLi961.6, arquente,
vidro el., limp.desemb.traseiro,
ótimoestado

(47) 622-0940/9966-6617

: Vendo casade alvenariaC/93,75
VendoGo194, gas, aceitoUno de

, menorvalor
: m2,naruaJulioPortirio, 161, Três. (47)622-3475: Barras
,

: (47)623-0750

·

: Vendoou troco casademadeira,

: 120m2emCanoinhas,porumaem
: Lagesouregião
: (47)622-5327

I

: Vendo casap/mudarde lugar, com
: . 228metros quadradodemadeira,
:. 480metrosquadrado de vigote
; corrido, 460metros de ripacorrida,
: 1800 telhas,mil tijolos, 40metros
: de assoalho, 2 sacos de cimento e 2
: sacos de cal.

: IValor - R$ 2mil à vistaou a
: combinar.

: TratarcomOdairFernandes naRua
1 12 de setembro na 1677
1

,

I

: Vendo terreno, 45Omt, c/barracão,
: l00mt, alvenaria, ruaFrei

: Menandro Kamps, Alto das
: Palmeiras, aceito carro

: (47)622-1461Abenel

: Vendo terrenoprox.igrejaSão,

: Cristóvão
: (47)622-5894
,

VendoChevette, 81, ótimo estado,
motornovo, preço acombinar

(47)622-5322

VendoFiatUnoELX azul, ano 95,
R$ 6.800,00, assumir '

'8xR$14�68fixas.Fone(47)622-
3300.

VendoKadetteGU95, corcinza
escuro,R$10.000,00, aceito carro
demenorvaloroumoto.

(47)622-2634.

ComproOpala 6ccAntigo
(47) 622-2384

VendoD20, 93
(47)622-2714

VendoToyota, 93
(47)622-2714

Vendo 2motosDT,96
(47)622-1249/1882.C/Anderson

VendomotoXl.R 125,97 vermelha
(47)622-2775

VendoFusca, 1300,85, R$
3.500,00
(47)9976-9542

VendoS10, 2000
(47) 9976-9542

Vendo ou trocoPampa, 93,
Gasolina

(47) ?976-9161

Vendo ou trocoGol, 96, 1.0
(47) 9976-9161

Vendo ou trocoMotoTitan, 98
(47) 9976-9161

Vendo ou trocoMotoCG 125,
2oo1,R$25oo,00+ 15XR$93,00
(47) 9976-7422
\ /

VendoEscort, 88, 1.6, Alc., ótimo
estado, R$ 5.500,00
(47)622-7815

VendoTempra, 94, série ouro,
completo, azul, impecável, pneus '

novos, todo revisado

(47) 622-6601/9976-6925 c/Elton

VendomotoDT 180, prontap/
trilha

(47) 622-2254/9105-5229

VendoFlooodupla,SR, 87
(47)622-1308

VendoOpala, 6 cil., dir. hid.,
Diplomata, ou trocoporPassat
(47)9_976-5027

VendoPointerGil 1.8BC. 95/96,
gas.,Roda liga leve
(47)622-5031

, Vendo ou trocoUno SX, 98,
financiado,R$ 6.800,00 + 18XR$
250,00, aceito carro
(47) 622-6265

VendoSaveiro,CL, 1.8,95, cinza,
turbinada, b. couro,R$ 9500,00
(47)622-0138

[,
Compro umacamionetaF -1000,
D200uDI0. ComSilvio

(47)622--4321

Vendo UnoMil91 eMotoXLR
2001/2002. Troco porCll}TO de
rnaiorvalor

(47)911'5-5832

VendoFusca, 95, vermelho,
Isofilrne, Som, lPVA2002 pago
(47)622-3130

VendoEscortXR3, 87,Álcool,
Branco.Aceito carro+ valorem
dinheiro.

(47)654-0602

VendoGo185,motor 1.6 A. P. ,
com rodas especiais.ValorR$
2.800,00+ 13X116,00.
(47)622-6160/622-5797 -

Vendo ou trocoPassat 84, com
rodas esportivas, som comCD,
o \

escapamento esportivo e insufilm.
FalarcomEdson

(47)627-2106�9012

Vendo ou trocoMotoTitan 95.
(47)622-5501

VendoKadetSL91, álcool, prata,
pintura emótimo estado. Tratar
comJair

(47)9996-6144

VendoEscortL, 84, R$ 3.500,00
(47)91057369

VendoGolCL 1.6, 94, R$ 8.500,00
(47)622-1814

VendoFusca, 86,R$3.600,00.
(47) 9976-7422.

VendoBelinaCLX, 87,
R$4.600,oo. (47) 9976-7422/622-
1437 (após 18h)

VendoCheve�,o89SlE,
R$4.850,00. (47)9976-7422/622-
1437 (após 18h).

.

YendoFiestaGL1.0,2oo1,prata,
4p. Entr. R$12.5oo,00+ 17 x

R$339,00, ouR$16.5oo,00 à vista.
(47)622-5453 o

VendoParati, 96/96,Bordo, 20
dono, R$12.ooo
(47)9976-5644 .

Kadett 97, GLS, 45.000KM, verde
(47)624-2843

Trabalho deChacreiro
Rua: Prof. PedroHeintz, 988
(Adinor)

Vendo4 pneus, meiavida, 185/
7Ox13R$ 80,.00
(47) 622-6848

Vendo,terrenocom casa situadona
Av. AbrahãoMussi em frente a

IgrejaSãoCristóvão. Terreno com
900metros quadrados. Preço a
combinar

(47) 622 - 5894 c/Agnaldo

Vendo filhotes deBoxer

(47)622-5105/9976-9151 c/
Ederson

Vendo equipamentosparaedição de
fitas de vídeo, comgeradorde
caracteres (legendas) emesade

, efeitos commais de 200 tipos
diferentes. 1 filmadoraPanassonic
M3500

(47)9986-6050

Vendomáquina de fazerfraldas e
absorventes descartáveis,Kilindas,
modeloKL-05

(47) 625-1509

VendoTelefone sem fio,Panasonic,
cf secretária

(47) 9105-0036

Vendo telefone celularc/ linhaKRC
113205,R$130,00
(47) 622�5171

Preciso de 48 pessoas paraperder
-, peso;apartirdeR$59,00

(47) 622-2702/9996-6836

Vendo filhotes de cocker spaniels
(47)622-1140 '

Trabalhe em casa, sem patrão, altos
ganhos no seu tempo livre
(47)622-27�836

VendoAssadorpara frangos, agás,
R$2OO,00
(47)622-4664

VendoEscapamento esportivopara
CB 500;marcaCoyote, pouco uso,
R$3oo,00
(47)622-3990

ComproCartuchos vazios de
impressoraHP,Cânon eLexmark
(47) 9105-5286.

o VendoFeijoadacongeladaempotes
(IKg), entregaadomicílio,R$6,00.
(47)9976-6773.

Vend0486DX41oo,R$29O,00 ,

.
Pentium 100 IBM, R$ 590,00,

,

PentiumMMX 233, completoR$
860,00
(47) 624-2763P.9996-1732

Vendocartuchos rernanofaturados

(47)624-2763/9996-1732 Para anú .

UClar aq '1
L'

UI.
igue

622-7400

YendoBaixoGianinni, bomestado,
R$2OO,00
(47) 622-4402Guilherme

VendoPlaystation cf7CDs,
R$350,00
(47) 622-3469 c/Hédio GOlfeio do Norte

I
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

M

>ExClJlesClIdomé1ricos ele canissão,
demissão e periódicos
(CUlfonne pomvia 19) "

>m�",tàção, «Ompcrlhclnento e
orientação�to ao uso do
protetor Cldfivo

audlornérrla e (CClJlpamasEdJcacioncis)
saúde do trabalhador >Audane1riadínica

. .'

I

Rua Cetúlio V...rgas� 1256 - Centro'; Canoinhas
tel.: (047) 6110991 ou 99665911

\rllB$9J1fIrtrI
Gratuitos '"

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua 3 de Mole. 364
A_.-�........•...�.....•._.�
#- � @

: OVendo DCompro

� ,D'cOritrato DJfabalh

: Nome:"'"""""'",,,,
I I

: Endereço: 1111 II II

I

:' Telefoné:., " "

I
I
I
I
I

..............
\
,
I
I

,�
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I

111111 11111111111 II'" "'" jt
I
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I
I

\, Para ·re 1 u classificado ligue 622 -1571 ;.
'-...� , * ",�-

Somente serão aceitos classificados
mediante o preenchimento de,ste recorte

Especific
I

� 11.,'111111111

�)l
: I I I I 1 I I

I

COMPRA " VENDE ., ALUGA' .. ADMINiStRA.
(

. Aluguéis /

Casa de alvenaria com 02 quartos, sala, copa, cozinha, área de serviço, banheiro,
garagem.SITuADA: Rua Francisco de Paula e Silva, n065, próximo ao antigo bar das
placas, PREÇO: R$220,OO.

Casademadeiracom04quartos, sala, copa, cozinha, áreade serviço ebanheiro.sITUADA:
Rua Benjamin Constant, n0490 Centro. PRÇO:R$300,OO.

-

Casa de alvenaria com 04 suítes; 02 salas <urna com lareira), cozinha, Banheiio Social,
área de serviç?, garagem com churrasqueira. PREÇO: R$650,OO

Apartamentocom02quartos, sala, cozinha, áreade serviço, banheiro e garagern.SITUADO:
RuaAlmeidaCardoso, centro, Próximo aPrefeitura. PREÇO: R$350,OO. f

i

Sala Comercial com 60m2, SITUADA: Vidal Ramos, ectiffcio AnueMaria. PREÇO:
R$170,OO.

'

�ala Comercial com 140m2, SITUADA: Rua 12 de setembro, próximo
Oxon PREÇO: R$650,OO,

FONE: (47) 622-2013

Rua: Getúlio Vargas, 527 - Centro -Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Morte de N,eninho é duvida
pelo IlleD:0s para a f�i�,
rte do JIllcro

- empresano

�idor pú�lico aposent�do
. da Silvfma, 51, ocomda1

ã deQuarta - feira (08),
tinua gerando dúvidas.

'nho como era popular
te cdnhecido, era proprie
daBorracharia 5aRoda, às

gens daBR
- 280, e naque

'a havia esmagado o dedo

dinho em uma máquina.de
ertar pneus, o que acarre

um pequeno corte.
eiJIlediato, Neninho foi a

ura de átendimento no Pos
Saúde da Cohab II, onde
aOS cuidados doDr. Carlos
andio Júnior. O médico
a que no local do

eJÍ.to, aplicou uma injeção
ilocaína (um anestésico)
depois realizar uma sutura
orte. Àlguns minutos de
o micro - empresário co-

�u a passarmal e omédico
plicou outra injeção, mas
nergan (um antí - alérgi
is havia suspeitas de uma

ão alérgica ao primeir,?
'camento. Com o agrava-

mento do quadro, omédico pe-
. gou seu próprio automóvel e o
conduziu ao Pronto Socorro
Municipal,mas Neninho veio a

falecer quando dava entrada na
Unidade de Terapia Intensiva.
"Os procedimentos usados com
o paciente foram dentro dos
padrões, já que a xilocaína não
apresenta nenhuma contra - in
dicação. Ele sofreu uma insufi
ciência cardíe - respiratória.
Foi feitoo possível para salvar
a sua vida e ein nenhum mo

mento o paciente falou que era
alérgico", relata omédico.

,A. professora Ester da
Silveira, esposa de Neninho,
contraria os procedimentos
médicos adotados com omari
do. Segundo ela, no mês de
agosto de 2001, omicro - em

presário teve uma crise alérgi
ca, o que deixou inchada a sua

glote (abertura entre as cordas
vocais, na parte superior da la
ringe) e quase lhe causou amor
te por asfixia. "Naquele dia ele
chegou inchado em casa, com
os olhos vermelhos e falou que
estava com falta de ar. Eu rapi-

damente o levei para o hospital,
e conseguimos salvá-lo", afir
ma. Por isso, Ester acredita que
omarido tenha sofrido uma re
ação alérgica por causa das in
jeções aplicadas pelomédico e

veio a falecer por asfixia.
"Quando cheguei no hospital,
ele tinha acabado de morrer, o

corpo também estava inchado e

ele espumava pela boca", de
nuncia. A professora, queixou
-se também, que alguns médi
cos que estavam no hospital fi
caram nervosos quando ela fa
lou que Neninho era alérgico e

passaram a lhe tratar mal,
Com a polêmica sobre a

morte domicro - empresário, a
família pediu para que fosse re
alizada Ul11a autópsia no corpo.
Como emCanoinhas não existe
Serviço de Verificação de Óbi
to, o corpo deveria ser levado à
Joinville. No entanto, o delega
do JaimeMartins, deixou à dis
posição da família, como tam
bém dosmédicos domunicípio,
o InstitutoMédico Legal (IML)
para que fosse realizada o pro
cedimento. Porém, os médicos

alegaram que não existia apa
relhagem suficiente para fazer
a autópsia. "O IML só deve ser

usado para atender vítimas de
mortes violentas, como aciden-

·

tes e assassinatos, e não quando
há morte suspeita ou que não

pode se diagnosticar nada. Mes
mo assim, eu abri uma exce-

·

ção", conta Martins. Sem ter
mais o que fazer, a esposa Ester
decidiu velar o corpo do mari
do e enterrá-lo naQuinta - fei-
ra.

Neninho trabalhou na Câ
mara de Vereadores durante 15

, anos e concorreu nas últimas
eleições ao cargo de vereador
pelo PPB. Ele tinha dois filhos,
Gabriel de 21 anos e Jéssica de
10. IDe acordo com o delegado
Jairhe Martins, caso a família
queira tirar duvidas se houve ou
não erro médico, deverá recor
rer ao Conselho Regional de
Medicina (CRM), para que se

jam realizadas as investigações.
Só apartir do parecer do conse
lho, ou seja, o resultado.é que a
Polícia Civil poderá ou não

,

,
abrir um inquéritopolicial.

/

Frelraatropela idosa emMarcflio Dias
Jefferson Dubena

\ freiraArmelaWetter le
maior susto naQuarta
(15). Quando trafegava
venidaVendelinMetzger

.

tido Marcílio Dias à
inhas - com seu automó
ord Escort GL, placas
-3345,foisurpreeBdida
lviraRibeiro, 77, que atra
u apista de rolamento em
e ao seu veículo. O cho
oi inevitável.
vítima caiu no chão e

entava escoriações na ca
O Corpo de Bombeiros
,

o local, realizou os pro
entos necessários e depois

,

ouElvira até o Pron
ndimentoMunicipal. De
o com os comissários da
iaCivil, que atenderam a

ência, só não aconteceu

tragédia, porque a freira
a em baixa velocidade. Elvira de 77 anos atrvessou na frente do automóvel conduzido pela freira

Presos farão curso de encanador em PortoUnião
PORTOUNIÃo - Parceria entre

Universidade do Contestado (UnC),
Sine, Conselho daComunidade eMi
nistério Público, garante a realização
de curso de hidraúlica -encanador
residencial para 18 presos da cadeia
de Porto União, O curso de começou.
nesta semana terá 60 horas de aulas
teóricas e práticas. "É uma maneira
de proporcionar a reinserção social

. desse preso", afirma o' promotor de
justiça de PortoUnião,AfonsoGhizzo
Neto.

A idéia foi levada até os 24 presos,

,

que cumprempenas variadas na cadeia
de Porto União. Dezoito se propuse
ram a freqüentar as aulas, que serão
ministradas pelo sistema do Sine, atra
vés do professor Valdir Lorensini, e
coordenadas pelaUnC , executora dos
cursos do Sine na região.

Os participantes terão aulas teó
ricas básica e específicas e aprende
rão a realizar emendas em canos gal
vanizados e plásticos, derivações em
canos galvanizados, instalações gerais
de água, cortes de paredes e pisos, tes
tes deinstalações e reparação de de-

feitos.
De acordo com o promotor

GhizzoNeto, o curso acontece nas ter
ças e quintas-feiras à tarde, em sala
reformada na cadeia, dotada de 18
carteiras que foram emprestadas na

cidade.
A idéia do curso nasceu na Se

mana da Cidadania, e foi levada aos

presos através do presidente do Con-.
selho daComunidadeAlceu Passos e

do -chefe do posto local do Sine,
WalterAlves da Silva, além da pro-
motoria pública.

.

SantaCatarina debate estatuto das cidades

rumCatarinense reuniu
os, deputados, autorida
blicas emais de 700 pes
plenário daAssembléia
tiva. Foram.discutidos os
ais pontos do Estatuto da
emum evento realizado
onfea e Assembléia
tiva
Plenário da Assembléia
tiva de Florianópolis re
um grande número de
antes durante o Fórum
ense- Estatuto da Cida-

.

ve.nto, que teve mais de
cnções, mostrou o inte
os profissionais e estu
das áreas de engenharia e
tura em conhecerumaíei
?rtante para todas cida
em disso, o Fórum tam-

I de ser acompanhado aolo país inteiro através do
COnfea, Conselho Fede
ngenharia, Arquitetura
olUÍa. .-

abertura do evento,Wil
g, presidente do Confea,
o�s tr�balhos apontando

era dessa atual legis-

lação. "Significa uma das mais
importantes leis aprovadas pelo
Governo Federal. Esse é um

projeto para um Brasil justo e

soberano", afirmou Lang..Na
seqüência, o deputado Jaime

_ Duarte, presidente daComissão
de Transportes e Desenvolvi-

.

mentoUrbano daAssembléiade
Santa. Catarina, apresentou o

Estatuto das Cidades mostran
do um panorama atual do Bra

sil.Segundo ele, 40% da popu
lação vive em condições abaixo
dos níveis de pobreza e 20% vi

. vem em favelas. "O Estatuto re

presenta um compromisso de

indignação com as diferenças
sociais", afirmou,

Encerrando as considera
ções iniciais, Murilo Capela,
vice-prefeito de Florianópolis
e o deputado Juares Carlos
Ponticelli, representante do Go
vernador do Estado, Esperidião .

Amin, fizeram considerações
sobre a real importância do Es
tatuto e sugeriram outros deba
tes em todos osmunicípios.

O primeiro palestrante do

fórum foi o assessor do Senado
Federal, José Roberto Bassul.
Elemostrou detalhes da lei, que
acompanhou desde o começo de
sua elaboração e traçou um pa
norama do país atualmente. Se
gundo ele, o quadro social apon
ta um déficit habitacional enor
me e também uma grande con
tradição. NoBrasil, de 20 a 40%
das moradias estão ilegais mas,
ao mesmo tempo existemmais
de 5 milhões de domicílios de.
socupados. "Essa é uma grande
contradição. Um país com tan

tas pessoas desabrigadas têmum

número tão alto demoradias li
teralmente fechadas". Ainda fo
ram explicados alguns dos ins
trumentos inovadores que apa
recem no Estatuto da Cidade. O
usucapião especial, o IPTU pro
gressivo, a desapropriação com
pagamentos em títulos da dívi
da pública e, principalmente, o
direito individual de proprieda
de foram os pontos destacados
pelo assessor do Senado Fede
ral. Existiu umaunanimidade de
opiniões sobre esse direito de

individualidade mencionado.
Hoje, a posse de uma proprie
dade estaria-subordinada a uma
função social.

Já para Carlos Leonetti, se
gundo palestrante e doútor em
Direito, o Fórum teve o papel
de esclarecer os princípios le
gais do Estatuto. "Temos que
mostrar que esse é um assunto
de interesse geral. Osmunicípi-

·

os podem legislar.sobre o direi
.

to urbanístico, não esperando a
União tomar uma atitude".'

Ficou claro, durante todo o
Fórum, que a principal impor
tância de debates como esse é
divulgar o Estatuto para a po
pulação. 'ISÓ assim as pessoas
.terão conhecimento das leis e

poderão constatar que temos um
grande desafio pêía frente., que
é a reconstrução de nossas cida
des", disse Paulo José Villela,..
palestrante e especialista em

Direito Urbanístico. O próprio
Estatuto obriga que haja uma

participação das populações no
planejamento urbano das cida
des.

Arquivo da família

Arvi da Silveira, oNeninhomorreu após tomar injeção

Rápidas �"
j,'))I.

Maldita cana
Quem nãotoma jeitomesmo é IvanMayeski, que anda

"énxendo a cara" � fazendo amaior revolução dentro de sua
própria casa. Na Segunda - feira (13), Ronilda Novak

Mayeski, moradora da Rua Principal do SaltoD'AguaVer
de, esposa de Ivan, veio até a Delegacia de Polícia e relatou
aos comissários que omarido há alguns dias chega em casa

embriagado e ameaça ela como tambémos três filhosmeno
res de idade. Ronilda afirmou que queria representar crimi
nalmente omarido pelas ameaças.

.

.

Visita aoChevette
No dia IOdemaio, Joel AntonioVoigt, morador de Três

Barras, deixou seu.veículo GM Chevette placasACR - 3128,
estacionado em frente à Casa Para Todos, na Rua Getúlio
Vargas. Quando próximo ao automóvel, ele percebeu que
seu o Chevette havia sido arrombado. Do interior do veículo
foram furtados um aparelho de CD, marca JVC e uma bolsa
contendo uma chuteira, umameia e outros objetos.

Fizeramuma limpa,

Os "ladrões safados" continuam fazendo estragos por
Canoinhas. Na Segunda - feira (13), por volta das 05 horas,
AriovaldoWilbbert, que trabalha num� empresa de gás na
Rua PauloWiese, no bairro Campo D'AguaVerde, consta
tou que foi arrombada uma janela lateral de seu escritóriona
empresa. Do interior do mesmo, foi furtado cerca de R$
700,00 em dinheiro e R$ 600,00 em cheques. Além disso,
foram levados também um relógio de parede, um butijão de
gás de 13 quilos, um fogareiro de duas bocas.

/ Bebummaluco
_ 'Quem anda meio desanimado da vida e "tomando todas
por aí", é Adernar Hass. Segundo disseNoeliMiranda, 37,
na delegacia, ela é amasiada comHass há 17 anos e tem sete
filhos com o mesmo. De .acordo comNoeli, o amásio costu
ma embriagar-se e com isso, fica totalmente sem controle.
No dia 14 de maio, o bebum danificou móveis e passou a

agredir a fanu1ia. Para acalmar os ânimos do valentão, foi
chamada uma guarnição da Polícia Militar que realizou a

detenção do cachaceiro e o encaminhou até aDelegacia de
Polícia para dar explicações aos comissários) de plantão.

I ,

O lendário lampião não morreu, e prova disso, é que no
Domingo (121, ele passou a "peixeira" no borracheiro Élcio
Kowodzeichack, 26, no Distrito de Felipe Schimidt. Nesse
dia, Elcio e o irmão Sérgio, por volta das 18:30 horas, volta
vam pél{a casa com o veículo Opala, quando foram impedi
dos de prosseguir viagem, pelo elemento "desqualificado",
Cristiano Carvalho, 18. Elcio desceu do automóveldoi ti
rar satisfações com Cristiano. Após algumas discussões, o
borrcheiro foi atingido por um golpe de faca, o que lhe cau
sou um ferimento.

Atropelamento
Na tarde de Terça - feira (07), na Rua Getúlio Vargas,

CláudioMoskwyn, 68, foi atropelado pelo veículo Ford Ka
. placas MEK - 4170, de Canoinhas, conduzido porAndré
Paulo Leoni Celevi, 22. O Corpo de Bombeiros foi chamado
para fazer o atendimento e encontrou a vítima caída na pista
de rolamento. Moskwyn apresentava sinais vitais normais,
suspeita de fratura no colo do.fêmur.direito e dizia sentir
muitas dores. Logo após, li guarnição encaminhou o atrope
lado até o Pronto AtendimentoMunicipal.

Nascimento de bebê
. NatáliaGontareke, 29 anos, moradora da Rua JoãoMa

riaBorges, no bairro São Cristovão, e grávida de setemeses,
.
no dia 9 demaio por volta das 10:30 deu a luz a umamenina.
Os Bombeiros foram solicitados até o local e realizaram
procedimentos pré - hospitalares, já que o recém nascido
ainda estava ligado a placenta através do cordão umbilical.
A criança foi envolvida em lençóis, e juntamente com amãe
foram encaminhados ao Hospital Félix da Costa Gomes de
Três Barras.

.

'"
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 Correio do Norte GERAL

ESPORTES
\

Vanderlei Tromm

Copa SondaOlsen 2002
Resultados da Semi - final da Copa Sondai
Olsen 2002, realizados domingo dia 12/05102
no EstádioWiegando Olsen:

São Bernardo 1 x 1 Botafogo
Marcou para a equipe do SãoBernardo oAtle
ta Marcelo e para o Botafogo marcou o Piti:'
Com esse resultado no tempo normal a deci �
são foi para os penaltys:
São Bernardo 4 � 2

. •

Botafogo
Marcaram para a equipe do São Bernardo nos

penaltys os atletas:
'

Doriva, Joélcio, Tuta � o goleiro João Maria.
E converteram para a equipe do Botafogo o

Mário Godoy e Márcio Ferreira.
Montreal' \, O x O São Lourenço

Com esse resultado no tempo n-ormal o jogo
foi decidido nos perialtys: ,

'

Montreal '4 x 2 São Lourenço ,

Marcaram para a equipe do Montreal o Cás
sio, Anderson, Elcio e o Luciano, e para o São
Lourenço marcaram o Ledimir e o Ledir.
São Bernardo e Montreal fazem a grande fi
nal da Copa SondaiOlsen 2002 sem sofrerem
nenhuma derrota até o presente momento da

competição da mesma forma a decisão de 30

lugar: as equipes do Botafogo e São Louren
ço no tempo normal de jogo também não so

freram ainda derrotas, a não ser nos penaltys
na Semi - final. '

A equipe do São Bernardo é formada por atle
tas da cidade de Três Barras e Canoinhas e con

voca a torcidà Três Barrense para incentivar
os seus atletas e equipe, comandada peloGer
son e Daniel.
A equipe do Montreal é formada por atletas
da cidade de Porto União e Cohab l e também:
convoca a sua torcida para a decisão de do

mingo.
A equipe do Montreal é comandada pelo Sady
e o Lindomar.

Copa SondaOlsen 2002\
* Decisão *

Domingo dia 19 de maio - EstádioWiegando
Olsen - Marcílio Dias
14:30 Hs: - Botafogo x São Lourenço
16:30 Hs: - \São Bernardox Montreal= Deci-
são 10 lugar. '

Retrospecto dos jogos da equipe do São
Bernardo na Copa Sonda Olsen 2002:

São Bernardo
São Bernardo
São Bernardo

la Fase
4 x 1 S.U.A.V.
1 x 1 Apollo
5 x O Paranazinho
2aFase'
O x O Jornal Planalto
7 x O Ajax
O x O São Lourenço
3aFase
2 x lOuro Verde
O x O Montreal

Semi-final
1 x 1 BotafogoNos �

penaltys
4 x 2

São Bernardo
São Bernardo
São Bernardo

São Bernardo
São Bernardo

São Bernardo

São Bernardo..

Retrospecto dos jogos da equipe do Montreal
na Copa Sonda Olsen 2002

Montreal
Montreal

- Montreal

la Fase /' ,

2 x 2 Bela Vista
3 x O Independente

-,

7 x 2 Atlético Norte
2a Fase
2 x O Lagoa
5 x O Valinhos
1 x O Cruzeiro

3a Fase
-, 7 x 1 Ouro Verde

O x O São Bernardo
Semi-final

O x O São Lourenço
Nos penaltys

4 x 2.

, Montreal
Montreal
Montreal'

Montreal
Montreal

, Montreal

Montreal
I

Confira quem faz parte dos dois super times

que farão a grande final da Copa Sonda Olsen
2002 neste domingo J;tO Estádio Wiegando
Olsen emMarcílio Dias:
São Bernardo x

João Maria
Dole
Tuta

Maiorque
Douglas

GuIe
Pico

Marcelinho da Rua
Marcelinho

Valso
Soninho
Joelcio
Daniel

Biscoito
Craka
Sonda
Edinho
Ricardo

Presidente: Daniel Presidente: Sadi
Técnico: Gersinho Técnico': Lindomar
Patrocinador: Brasília Pisos
Patrocinador: Idelfonso Fernandes

Montreal E.C.
Paulo
Elcio
Mircinho
Pelé
Geraldo
Mareio Porto
Márcio,Cohab
Banana
Varela
Negucho
Beneti
Leonel
Verli
'Caetano
Roberto
Luciano

I

Com certeza Marcílio Dias e Cohab I e

Canoinhas marcaram presença com um gran
de público na finalíssima da Copa Sonda Olsen
2002.

, Futsal na Praça
Vinte e quatro gols na rodada de abertura do

Campeonato de FutSal na Praça 2002:
Categoria:
1988 CAICIAliançaf.I x 7 Irnp e r d o ã

veis '

1986 Asenca 5 x 8 Ajax
1986Independente 1 x O Unidos CEC
1988Vardense O x 1 CAICIAliançaA
1988Ajax 1 x O Credicanoinhas
Neste sábado 18/05 mais cinco jogos movi
mentam a segunda rodada do FutSal na praça
2002:

'

Categoria:
1986 Laikers x

1986CAIC/AlümçaA
09:0Q

,

-

1986CAICIAliança B x Atlanta
09:30
1988Manchester ,x CAICIAliançaB
10:00
1986 Cruzeiro

Horário
Santa Cruz
x Gaviões

08:30

X Capelinha

Campeonato Interior2002
Em quatro jogos, válidos pela quinta rodada
do Campeonato Interior 2002, só a Mirassol
venceu seu jogo, nos demais três empates:

'

Primavera O x 2 Mirassol '

Valinhos 1 x 1 Grêmio Entre Rios
'Botafogo 3 x 3 União São João

Avaí 1 x 1 Juventus
-

A sexta rodada segue neste domino com os se

guintes jogos, todos às 15:30horas:
Local;
Felipe Shimidt

Botafogo x Mirassol
SaltoAguaVerde

Primavera x Grêmio Olsen
EntreRios

'

Grêmio Entre Rios x Avaí
Rio dos Pardos

Juvenytus x Valinhos
\

Futebol Suíço
A sexta rodada teve apenas um jogo, Clube dos
Amigos O xOI Sudóskí, já neste sábado somente
um jogo movimentou a sétima rodada da Taça
Cidade de Canoinhas de Futebol Suíço, no Cam
po do Fricasa às 18:30hs:

O Planalto x (Velas Partika

TaçaPlanalto 2002
A Taça Planalto de Futebol 2002 começa neste

, final de semana com os jogos previstos para às
15:00hs: Confira onde e quemjoga na rodada de
abertura:
Data
18/05
Botafogo
19/05
BelaVista x

19/05
Papanduva x

19105
Nova Cidade x

x

Local
CAnoinhas
G.E. Porto União
BelaVista
Iguaçú
Papanduva
Mafra
Sta. Cecélia
Itaiópolis

JASC

Canoinhas está participando desde hoje (17/05)
em três modalidades da fase Micro regional dos
Jogos Abertos de Santa Catarina:
No futebol de Campo, três equipes disputam ape
nas uma vaga na regional; já no volei são duas

vagas para três equipes, e seis equipes brigam por
duas vagas no FutSal.
Canoinhas participa nestas/três modalidades, e
desejamos desde já sorte aos nossos representan
tes, e que consigam a vaga á fase regional.

VoleibolCanoinhense
No dia 11 demaio foi realizado umCircuitoAdul
to de Voleibol na cidade de Guaramirim, onde
participam os municípios de Guaramirim,
Joinville, RioNegrinho e Canoinhas que ao final
do Circuito obteve a segunda colocação geral no
Circuito, representando muito bem o nosso mu

nicípio na LigaNorte deVoleibol.
Parabéns aos atletas e principalmente ao técnico
Edmilson pelo ótimo trabalho que vem desenvol
vendo junto a equipe masculina de voleibol

, Canoinhense,

Canoinhas FutSal
A nossa equipe perdeú no último sábado por 4 a 2
para a fortíssima equipe do Kindermann de Caça-
dor:

_

Agora o time do Canoinhas FutSal fará3 jogos
em 3 dias, será uma verdadeira maratona, dois
jogos pelamicro regional e pelo estadual da pri
meira divisão:
E neste sábado (18/05) o Ginásio de Esportes Santa
Cruz será mais uma vez o palco de um grande
jogo de bola onde o Canoinhas FutSal tenta a re-

" abilitação no Estadual Diante da equipe Orleplast
-Armazém.
O jogo começa às 20:30hs, vá ao ginásio e assim
como foi contra o Joinville, incentive a nossa equi
pe rumo a classificação no Estadual de FutSál da
PrimeiraDivisão 2002.

Canoinhas, 17 de maio de 200�
�

N.O

1 31/Mai 08:30 França Senegal Seoul A
2 01/]un 03:30 Irlanda Camarões Nligata e
3 01/Jun 06:00 Uruguai Dinamarca Ulsan A
4 01/Jun 08:30 Alemanha Arábia Saudita Sapporo e
5 O,2/Juo 06:30 Inglaterra Suécia Saitama F
6 02/Juo 04:30 Paraguai África Sul Busan 8
7 02/Jun 02:30 Argentina Nigéria Ibaraki F
8 02/3un 08:30 Espanha Eslovénia Gwangju B
9 03/Jun 03:30 Croácia México Niigata G
10 03/Jun 06:00 Brasil Turquia Ulsan C
11 03/Jun 0�:30 Itália Equador Sapporo G
12 04/Jun 03:30 Ohina 'X,

Costa Rica Gwangju C
13 04/Jun 06:00 lapão Bélgica Saitama H
14 O.4jJun 08:30 Coreia poiónia Busan D
15 05/Jun 03:30 Rússia Tunísia Kobe H
16 .o5/)un '06:00 EUA Portugal Suwon D
17 05/]un 08:30 Alemanha

' Irlanda Ibarak] e
18 06/)un 08:30 França Ur",guai Busan A
19 06/]uo 06:00 Camarões Arábia Saudita Saitama E
20 o.6lJuo 03:30 Dinamarca Senegal f)aegu A
21 07/)un 03:30 Suécia Nigéria Kobe F
22 07f3un 06:00 Espanha Paraguai Jeoníu \

B
23 07/Juo 08:30 Argentina Inglatérra Sapporo F
24 08/Jun 03:30 África Sul Eslovénia Daegu B
25 08/Jun, 06:00 Itália C�oácia Ibaraki G

126 08/Jun 08:30 Brasil China Seegwipu C
27 09/Juo 03:30 México Equador Miyagi G
l28 O<3/Jun 06:00 Costa Rica Turquia Incheon C
29 09/Juo 08:30 Jt;tpão Rússia YOkohama H
30 10/Jun 03:30 'Coreia EUA Daegu O
31 10/Juo 06:00 Tunísia Bélgiça Oita H
32 10/Jun 08:30 Portugal Polónia Jeonju ·0
33 l1/Jun 03:30 Dinamarca França Incheon A
34 l1/Jun Ô3:30 S�negal Uruguili Suwon A
35 l1/Jun 08:30 Camarões Álemanha Shizuoka E
36 l1/Jun 08:30 , Arábia'Saudita Irlanda Yôkohama E
37 12/Jun 03:30 Suécia Argentina

\

Miyagi F
38 12/Juo 03:30 Nigéria Ins,tlaterra Osaka F

39 12/Juri 08:30 África Sul ' Espanha Daejeon B
40 12/Jun 08:30 Eslovénia Paraguai Seogwipo B
41 13/]un 03:30 Costa Rica Brasil Suwon C
42 13/Jun 03:30 Turquia China Seoul

-

C
43 13/]un 08:30 México Itália 'otta G
44 13/Juo 08:30 Equador Croácia vekcnama G
45 14/Jun 03:30 Tunísia lapão Osaka H

46 03:30 Bélgica
�

Rússia14/Juo Shizuoka H
47 14/Jun 08:30 Portugal Coreia Incheon O

48 14/Jun 08:30 PolÓnia EUA Daejeon D

49 15/]un
' ,

03: 30 Vencedor IS Segundo B Seogwipo
50 15/]uo 08: 30 Vencedor A Segundo" Nligata
51 16/)un 03:30 Vencedorf Segundo A 'Oita
52 16/Jun 08: 30 Vencedor 8 Segundo fi

'

Suwon
53 17/Jun 03: 30 Ve!lcedor G SegUndO O Jeonju
54 17/]un 08: 3O Vencedor C S"1Iundo t( Kobe
55 18/]un 03; 30 Vencedor t( 5egundoC Miyagi
56 18/)un 08: 3O Vencedor D Segundo G Daejeon

.

N.O DATA HORA CIDADE

57

m
,

21/Jun 03: 30 Vencedor 50 Vencedor 54 Shizuoka
58 21/Jun 08: 30 Vencedor 49 Vencedór53 Ulsan
59 22/3un 03: 30 Vencedor S2 Vencedor 56 Gwàngju
60 22/Jun 0.8: 30 VenCedor 51 VêncedorSlIi Osaka

Para comunicar q,ualqué'r
ocorrência de incêndio florestal,

segurança O,u meid ambiente ligue:

Il

Agradecemos a sua colaboração!
'

SoluçOss sm embalagem Msad,Westvaco
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